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_ Nuove opere 
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_ Bocciate le traverse di 
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_ 40° AVIS Fontanivese
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· Occhiali da vista e da sole delle migliori marche
· Lenti a contatto  · Controllo gratuito della vista
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· Vendita apparecchi fotografici digitali
· Servizio stampe digitali
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La "luce in fondo al tunnel" è di solito prevista sei mesi dopo il 
momento in cui uno ne parla. Scusate la battuta, ma non so più a 
chi credere. Nella stessa giornata sentiamo o leggiamo frasi tipo: 
"…un ulteriore recupero, ma caratterizzato da grande incertez-
za" oppure "…seppure in uno scenario ottimistico, l’occupazione 
continuerà a deteriorarsi", ancora "…la possibile ripresa vedrà 
comunque i consumi privati ancora bassi". Sarebbe un po’ come 
se il medico ci dicesse che stiamo guarendo, ma potremmo an-
che morire. Questa dannata crisi fa venire in mente il "Titanic": si 
sono accorti che c’era l’iceberg solo quando gli sono andati ad-
dosso. Sembrerebbe comunque che la ripresa ci sia, in Europa e 
in Italia, con una possibile inflazione, contenuta entro il limite del 
2%. Ciò che preoccupa è primariamente la marea di disoccupati 
che dal 9,5% di quest’anno (area euro), sono previsti salire forse 
anche al 12% nel 2011. Per l’Italia le percentuali sono più basse, 
rispettivamente 7,8 % nel 2009, poi 8,7%. Al grave problema 
della disoccupazione se ne aggiunge un altro, quello del debito. 
La crisi finanziaria è stata affrontata con l’intervento dei governi 
e delle banche centrali dei diversi Paesi, che hanno riversato sui 
mercati montagne di liquidità. Quello non è stata un regalo, ma 
un prestito e dunque dovrà essere restituito costruendo econo-
mia vera, quella "reale". Torno a discorsi già fatti: serve fare ripar-
tire le imprese (e dunque i consumi, che seguono come un’om-
bra), ma le banche non danno credito e se lo danno chiedono 
garanzie elevate e inusuali, oltre a tempi folli di istruttoria ed 
erogazione. Porto la testimonianza diretta dal mio lavoro come 
consulente: casi di finanziamenti e affidamenti, che in passato 
richiedevano massimo un mese, sono ancora in discussione, con 
le pratiche avviate 6-7 mesi fa. Le motivazioni addotte per tira-
re in lungo sono passate dal grottesco al patetico: "la pratica è 
andata smarrita, la stiamo cercando", "in direzione c’è personale 
ridotto causa ferie" (o influenza), "manca il documento tale" (mai 
nominato prima), "con Basilea Due ci vuole più tempo", "serve 
anche la dichiarazione di…." (inventata fresca al momento). Un 
repertorio che nella mia memoria trova riscontri solo quando 
un creditore non voleva pagare; allora si usava: "ho dimentica-
to il blocchetto degli assegni", "le fatture sono dal commerciali-
sta", fino allo storico "non ho la penna" (per firmare l’assegno). 
I quattrini alle imprese servono, perché i pochi rimasti sono stati 
prosciugati per tenere aperto (quelle che ci sono riuscite), per 
resistere in attesa di quella "luce in fondo al tunnel". Per quanto 
ci riguarda non conterei molto, quantomeno non subito, sulle 
esportazioni, che peraltro si sono difese bene, fino a che l’euro 
se ne starà arroccato dov’è (non solo per colpa sua) rispetto al 
dollaro. E lo yuan? Verrà rivalutato o no? E le tasse? E’ davvero 
escluso che non ne arriveranno altre? Io comunque credo che ne 
usciremo, ma molti soffriranno anche dopo anni: saranno quelli 
che non avranno più il lavoro, il negozio o l’azienda di prima, ma 
qualcosa di diverso, che non ameranno. Per loro la felicità se ne 
sarà andata. Non è romanticismo o filosofia, solo che dal nostro 
lavoro avremmo tutti diritto a ricavare un po’ di felicità. Ho visto 
in Argentina anni fa, professionisti, quadri, imprenditori che si 
sono inventati qualcosa per tirare avanti, per sopravvivere. Ma 
sopravvivere non è un bel modo di vivere. Pessimismo? No, forse 
un po’ di amarezza, perché chi poteva (e ancora potrebbe) fare 
di più non l’ha fatto e perché chi ha avuto delle responsabilità 
in tutto questo, anzi, proprio delle colpe, non pagherà mai. Per 
il 2010 auguro al mondo, all’economia, a tutti noi, più concre-
tezza, meno avventure, meno creatività. Basta con il rovinare 
la gente inventando ricchezze a tavolino, costruendo cattedrali 
nel deserto o arcipelaghi a forma di palma, dal valore effimero 
(economicamente e moralmente), buoni solo per soddisfare la 
stupidità prima e distruggere le speranze poi. Abbiamo bisogno 
di solide realtà, non di sogni. Quelli muoiono all’alba.

Renato Ganeo

Il punto di vista del Direttore
2010: Ripartire con la responsabilità di tutti

Lo staff della Marchetti s.r.l.

    augura a Tutti

   Buone Feste

Via del Progresso n° 8/1 - 35014 Fontaniva (PD) - Italy
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Studio di  Architettura
 galleriaromadue

Enrico Pasinato  Architetto
 galleria roma 2, residence maglio                      35014 fontaniva - pd - i
 telefono / fax: (+39) 049 5940168                                    mobile: (+39) 349 5102953
 e-mail: studio@enricopasinato.it              web:  www.enricopasinato.it 
    
                         

 Edilizia Privata 
 nuove residenze, ristrutturazioni, 
 studio fattibilità Piano Casa con aumenti del volume dal 20 al 40% 
 e nuovi interventi con il nuovo ddl per la semplificazione

 Architettura degli Interni
 abitazioni, negozi, uffici

  Architettura dei Giardini

 Allestimenti e Stand fieristici
 mostre permanenti, temporanee, vetrine, stand modulari e su misura Padova Fontaniva

Abano Terme Fontaniva

Parigi

LondraRoma

Parigi

Via Nazionale, 120 - 36050 Belvedere di Tezze sul Brenta (VI)
Tel. 0424 560124 - 0424 564091 - Fax 0424 564264

• Riparazioni meccaniche-elettrauto veicoli industriali e autovetture
• Centro revisione autorizzato  Auto  -  Moto  -  Camion

• Servizio affidabile, completo ed altamente qualificato
• Astra- Iveco service   • Soccorso stradale

Autorizzato:

AUTOFFICINA SANDRI SAS = SERVIZIO A 360°

Filiale
Bassano del Grappa
CENTRO REVISIONI AUTO - MOTO
Via Schio, 5 - Tel. 0424 504807 - Fax 0424 506239  

www.autofficinasandri.it
autofficina.sandri@tiscali.it
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L'intervento del Sindaco
Pensiero posi t ivo

Cari concittadini,
in questo mese di dicembre dove tutti sembrano fare a gara per 
stracciarsi le vesti e per enfatizzare la crisi che ormai domina a livello 
mondiale, sento il dovere di rompere gli schemi e di volere orientare il 
pensiero e le speranze verso il miglioramento e la positività, ponendo 
particolare attenzione allo sviluppo dei rapporti umani. La crisi è parte 
“fondamentale” del nostro percorso di vita. Il salto radicale da una 
condizione all’altra spesso contrassegnato da una fase dove le certezze, 
che ci sostenevano, vengono a mancare. Il passato su cui basavamo la 
nostra stabilità viene scosso da un senso di smarrimento e confusione. 
Qualcosa di nuovo è all’orizzonte, ma la novità non ci entusiasma perché 
porta con sé un forte cambiamento estraneo al nostro modo di pensare 
e di agire. Un momento in cui ogni cosa è sballata, tutto si gonfia e 
sgonfia in pochi secondi, diviene impossibile controllare i sentimenti 
e le emozioni. Il Merriam-Webster Online Dictionary definisce la crisi 
come un momento di decisione che porta un cambiamento radicale 
nel bene o nel male. Navigando su internet ho trovato un significato 
molto particolare della parola crisi che mi ha fatto riflettere molto. 
Wei-chi è la parola Cinese che esprime la crisi, essa racchiude il senso 
di “pericolo e opportunità”. Senza pericolo non può esserci una vera 
opportunità. La crisi se gestita correttamente può portare a una forte 
svolta nella nostra vita! Uno dei miei professori diceva sempre: “se non 
hai una crisi, cercala! non restare appagato dello status quo in cui ti 
trovi”. Da queste poche e semplici riflessioni è nata l’idea di organizzare 
una crociera per i fontanivesi e per le persone dei comuni che vorranno 
aggregarsi. Perché piangersi addosso e attrarre negatività con i pensieri 
negativi quando la legge di attrazione che domina l’universo propone 
pensieri positivi per attrarre cose positive? Può sembrare una riflessione 
banale ma vi assicuro che ha invece un potere molto forte a livello 
energetico e spirituale. Curare le relazioni umane, l’amicizia, lo spirito 
di appartenenza e il gruppo porta enormi benefici a chi decide di 
condividere esperienze di questo genere; benefici che si trasferiscono 
come per miracolo nell’ambiente dove si vive. Più rapporti tra le 
persone portano a più solidarietà, a scambi di esperienze, a sinergie 
comuni, a nuove opportunità per tutti e a pensare positivo! Per questo 
motivo è nata questa semplice proposta che ha destato tanto clamore 
nei media nazionali. Di certo non me l’aspettavo io, né se l’aspettava 
Alessandra di Onevent’s. Sorseggiando un caffè nel mio piccolo ufficio 
in municipio si ragionava su come cementare le relazioni tra i fontanivesi 
e su come lanciare il teatro Palladio e le innumerevoli manifestazioni 
che l’amministrazione e la parrocchia offrono alla cittadinanza. Non 
riuscivamo e non riusciamo a spiegarci perché troppo spesso siamo 
portati a cercare fuori dalla nostra stupenda realtà cose che sono offerte 
in abbondanza nel paesello in cui abbiamo la fortuna di vivere… E da 
questi semplici pensieri ho pensato di “sfruttare” i canali di Alessandra 
per ottenere agevolazioni che permettessero ai più di potere viver 
questa esperienza che offre alcuni spunti culturali e soprattutto tante 
opportunità di relazione. Ho letto che anche a Cittadella un gruppo di 
ragazzi si è riunito spontaneamente per dispensare abbracci ai passanti… 
Che messaggio potente!!! Vorrei che in questo periodo natalizio, 
utilizzato purtroppo più a fini commerciali che per spirito cristiano, 
le persone si donassero più ascolto, più solidarietà, più amicizia, più 
sostegno… Che tornassero in poche parole a quei filò che i nostri nonni 
facevano avendo poco ma dispensando molto… Esattamente quello che 
abbiamo dimenticato, possedendo molto, ma donando troppo poco al 
prossimo!!! Credo sia giunto il momento in cui un Sindaco, alle prese con 
tagli di ogni genere e con le difficoltà di ogni padre di famiglia cerchi 
d’impegnarsi proprio per infondere ottimismo e per creare opportunità. 
Forse erigere ogni giorno una nuova barriera verso qualcuno o verso 
qualcosa o creare qualche nuovo rigido divieto sul modello del famoso 
film Matrix non serve a nulla… Meglio investire sull’uomo e sulle sue 
grandi potenzialità… Pensiero positivo che porta positività! Tanti cari 
auguri a tutti i fontanivesi, lontani e vicini e soprattutto tanti auguri a 
tutti gli esseri viventi di questo pianeta che ci ha offerto tanto per milioni 
di anni e che abbiamo il dovere di rispettare un po’ di più!!!
Gioioso Natale e Felice 2010 ricco di ripresa e rilancio.

Il vostro sindaco Marcello Mezzasalma

Kuwait, 30 Novembre 2009

Carissimi amici di Fontaniva,
Approfitto dell'occasione offertami 
da FONS VIVA per augurare a tutti 
voi un Santo Natale e un Felice 
Anno Nuovo. Vi auguro di essere 

felici e felici insieme. Cosa vuol dire?
Vi auguro di tenere gli occhi aperti su quelli che 
sono vicini a voi, ma non per controllarli bensì per 
ricordarvi di loro soprattutto durante le feste. Il 
Natale è la festa della famiglia. Manco da Fontaniva 
da ben 46 anni! Tuttavia ho sempre presente nel 
mio cuore la gioia della festa di Natale come festa di 
famiglia. Mi ricordo quando, da bambini, scrivevamo 
una letterina al papà augurandogli Buon Natale e la 
mettevamo sotto il suo piatto. Mi ricordo il volto 
radioso del papà nel leggere quelle letterine semplici 
e sempre belle. Pensavo fossero cose di altri tempi. E 
invece ho saputo con gioia nei giorni scorsi e proprio a 
Fontaniva che qualcuno ha ancora questa tradizione. 
Mi disse un papà che quando legge quelle letterine 
di Natale scritte dai suoi figli, si commuove e non 
può rifiutare loro quello che gli chiedono. Quindi, 
è ancora come una volta. Con la sola differenza che 
noi non chiedevamo niente, o solo perdono delle 
nostre disobbedienze. Oggi è molto diverso...
Ma vi invito a tenere gli occhi aperti su quelli che non 
hanno una famiglia o non ce l'hanno a Fontaniva. 
Come sarebbe bello se ogni famiglia fontanivese 
invitasse a casa sua per Natale e Nuovo Anno un 
anziano senza famiglia o uno straniero che vive da 
solo, lontano dalla sua famiglia. A me è successo per 
moltissimi anni di essere invitato da qualche famiglia 
là dove mi trovavo. Vi posso assicurare che fa un 
piacere enorme il sentire che non si è ignorati.
E questo aiuta quell'integrazione sociale di cui 
c'è bisogno. Non avviene un'integrazione sociale 
se prima non c'è un rapporto umano nel vissuto 
quotidiano. Che lo vogliamo o no, la nostra società 
non è più di soli italiani, anche a Fontaniva. Se 
trattiamo gli stranieri solo come tali, senza nessun 
rapporto umano con loro, questi non ameranno mai 
l'Italia e ciò non facilita l'integrazione. Vi parlo per 
esperienza personale, fa male il sentirsi trattati da 
stranieri, considerati membri di un altro mondo... Vi 
chiedo di credere a me che vivo fuori Italia, quindi da 
straniero, da ben 40 anni!
Ma per aprire la nostra casa agli altri, dobbiamo 
prima aprire il nostro cuore. Dobbiamo amare ciò 
che facciamo. Non si possono superare differenze 
enormi di lingua, carattere, nazionalità, mentalità, 
tradizioni, religione, ecc. se non chiediamo a Dio di 
aiutarci. Da soli resteremo sempre da soli, nessuno 
si aggiungerà a noi perchè sente che nel nostro 
cuore non c'è posto per lui. Ma Dio può cambiare il 
nostro cuore, da cuore di pietra farne uno di carne, 
sensibile e attento agli altri. È scoppiata in Italia la 
battaglia per il crocifisso. Varie iniziative lodevoli 
sono sorte anche nelle grandi città. Tuttavia, non 
basta appendere un crocifisso al muro per dichiararci 
cristiani. Quell'amore per tutti di cui il crocifisso è 
il simbolo visibile e parlante, deve essere anche 
nel nostro cuore. Il crocifisso sulla parete non è un 
ornamento, è un richiamo a fare come ha fatto 
Lui, cioè amare tutti, anche i più antipatici, anche i 
nemici. Coraggio! Con Dio ce la facciamo!
Affido questo mio messaggio a FONS VIVA perchè 
sia come una campana che fa udire il suo tocco a 
tutti, senza nessunissima distinzione di persone o di 
ceti sociali. Che questo mio augurio arrivi a tutti i 
fontanivesi e a tutti quelli che abitano nella nostra 
amatissima Fontaniva. Buon Natale e Buon Anno a 
tutti! Siate felici, nel Signore!

✝ Camillo Ballin, mccj - Vescovo in Kuwait
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CALCE PER L’INDUSTRIA
L’EDILIZIA E L’ECOLOGIA
Via Caduti del Lavoro, 11
35014 FONTANIVA - PD
E-mail: info@fornacizulian.it
Tel. 0495.941.023
Fax 0495.942.957
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LAVORI PUBBLICI 2010
Ai blocchi di partenza!

VILLA BORROMEO
A GENNAIO 2010 APERTURA DEL CANTIERE 

L'attività della Commissione di Gara, iniziata con l'asta pub-
blica del 23 Luglio 2009, si è conclusa alle idi di settembre 
con la determinazione provvisoria della ditta aggiudicataria 
con un ribasso d'asta del 16,458%. 84 le domande pervenu-
te inizialmente di cui 82 ammesse alla gara. Dopo le oppor-
tune verifiche di rito e la produzione dei necessari documenti 
l'aggiudicazione definitiva è avvenuta la ditta DE LISIO CO-
STRUZIONI Srl con sede in Napoli per l'esecuzioni dei lavori 
aggiudicati per l'importo di € 692.196,66. L'amministrazione 
ha già incontrato l'azienda che, a conclusione di un ulteriore 
cantiere nella zona di Padova, ad inizio Gennaio 2010 avvierà 
i lavori che interesseranno il caratteristico edificio della no-
stra frazione di San Giorgio in Brenta. Questo primo stralcio 
funzionale per complessivi € 1.250.000, di cui € 258.000 
provenienti da strumento di finanziamento agevolato da 
parte della Regione Veneto, e la parte rimanente con fondi 
comunali, consentirà il consolidamento esterno ed interno 
dell'edificio nelle sua interezza, ricavando anche i necessari 
servizi per collocarlo già nella sua futura destinazione d'uso. 
Una volta iniziati, i lavori si protrarranno per circa 2 anni. 

ASFALTATURA STRADE VIII STRALCIO
SOSPENSIONE DEI LAVORI: SI RIPRENDE A PRIMAVERA

Con i mesi autunnali si è conclusa buona parte delle asfaltature 
previste da questo VIII stralcio. È ora iniziato un periodo 
nel quale è poco opportuno procedere con questo tipo di 
interventi a causa delle condizioni atmosferiche sfavorevoli 
con previsioni di peggioramento e ghiacciate notturne. Si 
riprende dunque in primavera con i tratti rimanenti ed in 
particolare con Via Molino, la quale è inoltre stata interessata 
da un intervento di posa di una condotta per l'adduzione 
di gas metano di media pressione. Con le risorse resesi 
disponibili, l'amministrazione ha individuato le seguenti 
ulteriori zone di intervento: Via Fornaci tratto a sud, Via Barina 
tratto che va dall'incocio con Via Sant'Antonio a Via Vittorio 
Veneto, laterale di Via Sant'Antonio, Via della Repubblica, 
imbocco di Via Dell'industria con Via Sant'Antonio a altri 
tratti brevi da individuarsi in fase di esecuzione. 

SEDE MUNICIPALE
DA FEBBRAIO APERTI AL PUBBLICO I NUOVI UFFICI

Si è conclusa in questi giorni la gara informale per l'acquisto di 
nuovi arredi per la sede municipale ristrutturata e già inaugu-
rata qualche mese oramai. 8 le ditte partecipanti alla selezione 
per un importo massimo di € 30.000 esclusa IVA. Ne è risultata 
aggiudicataria la ditta ARKAGI S.n.c. di Rubano, praticando un 
importo di € 23.250 esclusa IVA. Verranno così completamen-
te rinnovati gli arredi per le seguenti aree funzionali: servizi de-
mografici, centralino e protocollo, tributi e commercio, messo 
comunale, assessori, segretario comunale. Il quadro definitivo 
della nuova organizzazione degli uffici viene decritto di segui-
to. Procedendo per piani: al piano terra lato est gli uffici di 
Ragioneria e Commercio, sul lato ovest gli uffici di Anagrafe, 
Protocollo e Centralino più i relativi servizi per il piano; al piano 
superiore sul lato est prendono posto gli uffici del Sindaco e del 
Segretario Comunale ed i locali di servizio, sul lato ovest gli uffi-
ci di Segreteria e degli Assessori. Con la nuova organizzazione, 
l'accesso per il pubblico a tutti i locali del Municipio, compre-
si gli uffici dell'area tecnica Urbanistica e Lavori Pubblici, sarà 
consentito solo attraverso la porta di ingresso sul fronte dello 
stabile principale. La nuova organizzazione comporterà sicura-
mente anche la riorganizzazione generale degli orari d'ufficio e 
di ricevimento del pubblico. Di tale ulteriore evoluzione, verrà 
data opportuna comunicazione a tempo debito. 

ESTENSIONE DELLA RETE FOGNARIA SU VIA DELLA 
RIVA E VIA MOLINO: GIUGNO 2010 VIA AI LAVORI

Con nota 1461/2009 del 05/06/2009 ATO Brenta dava 
informazione che gli interventi in oggetto, inseriti nel Piano 
d'Ambito con annualità 2008, come richiesto dalla nostra 
Amministrazione nel contesto dell'assemblea d'Ambito del 
Dicembre 2007, erano soggetti a finanziamento regionale 
per € 75.000 ciascuno. Abbiamo in questi giorni ricevuto 
i progetti definitivi dell'opera che dopo approvazione da 
parte del nostro ufficio tecnico passerà alla fase esecutiva 
per dare il via alla gara di appalto che vedrà l'inizio dei lavori 
per il prossimo giugno 2010.

SISTEMAZIONE ESTERNA E RECINZIONE NUOVO 
MAGAZZINO COMUNALE: MARZO 2010 VIA AI LAVORI

È proprio il caso di dire che spesse volte è proprio il calzolaio 
ad avere i buchi sotto le scarpe. Il progetto esecutivo è oramai 
pronto da diverso tempo e purtroppo sempre trascurato 
a causa di altre priorità che spesse volte si accavallano. 
Ricordiamo che l'incarico per la progettazione e direzione 
lavori è stato affidato al Geom. Lucio Faverin. Dopo la 
pubblicazione di una gara informale durante il prossimo 
gennaio è atteso l'avvio dei lavori entro il mese di marzo.

ALTRI LAVORI PUBBLICI
PREVISTI

Deliberazioni della Giunta Regionale del Veneto
n. 1357 del 12 maggio 2009

Sostegno regionale ai lavori pubblici di interesse 
regionale di importo inferiore a 500.000 euro.

Requisiti di ammissibilità
I beni devono risultare di proprietà comunale od in uso gratu-
ito al comune per un periodo non inferiore ad anni 20. É ob-
bligatorio che l'opera sia realizzata con risorse esclusivamente 
a carico del bilancio comunale e la stessa non può beneficiare, 
per la medesima spesa ammissibile, di altri contributi. Sono 
ammesse esclusivamente le spese per lavori, comprensive de-
gli oneri per la sicurezza, IVA compresa, purché costituisca 
costo effettivo a carico del beneficiario. Al fine di incentivare 
la realizzazione di lavori la cui attuazione non sia già prevista 
dal Comune, inoltre, vengono ammessi esclusivamente inter-
venti non inclusi nell'elenco annuale dei lavori pubblici 2009, 
di cui all'art. 128 del D.Lgs. 12 aprile 2006, n. 163 "Codice dei 
contratti pubblici di lavori, servizi e forniture". 
Il nostro comune ha presentato richiesta di contributo 
per i seguenti due nuovi interventi che compaiono ora 
nell'elenco annuale OOPP 2010:
"Sistemazione tratto di Via Roma
compreso tra Via Pio X e Via Maglio"
L'intervento proposto di Via Roma è funzionale alla messa 
in sicurezza del tratto di strada che porta alla Stazione 
Ferroviaria, futuro polo di attrazione del trasporto locale 
alternativo a seguito della realizzazione del Sistema Ferroviario 
Metropolitano Regionale e va a completare un programma 
pluriennale di interventi sulla viabilità nel centro Abitato del 
Capoluogo il cui II° Stralcio risulta incluso nel Programma 
Triennale 2010/2012. Questo nuovo progetto prevede:
-  la realizzazione di un asse ciclo-pedonale protetto dal 

traffico carrabile in entrambi i lati della strada;
-  l'inserimento di elementi planimetrici di moderazione del traffi-

co al fine di ottenere un decremento della velocità del traffico;
-  l'utilizzo di materiali ed elementi di arredo coerenti a quelli 

utilizzati nella recente limitrofa azione di riqualificazione ur-
bana nel centro del Comune. Il quadro economico dell'ope-
ra prevede una spesa complessiva di € 181.480,00.

"Realizzazione di un'area attrezzata a Skate Park"
Il progetto Preliminare dell'opera "Realizzazione di un'area 7
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durante il 2010 le opere ritenute indispensabili per obbiettivo 
politico e quelle soggette a vincoli temporali in relazione 
allo scadere di contributi concessi (o molto probabilmente 
concedibili). A partire dal 2011, anno nel quale dovrebbero 
allentarsi i vincoli di bilancio e le restrizioni dettate dal patto 
di stabilità, compaiono le rimanenti. Ciò nonostante, durante 
i prossimi ed imminenti mesi, con le opere già finanziate e 
appaltabili o appaltate (ad es. Villa Borromeo, messa a norma 
antisismica edifici scolastici, parcheggio retro municipio) il 
volume di lavoro dei nostri uffici tecnici e la soglia di attenzione 
dell'Amministrazione verso i cittadini ed i servizi possibili da 
erogare non diminuirà affatto.

PRINCIPALI MANUTENZIONI
ottobre - novembre 2009

Fra ottobre e novembre, pur dovendo far 
fronte alla crisi economica che colpisce 
indirettamente anche le amministrazioni 
pubbliche, si è provveduto ad effettuare le 
consuete manutenzioni con gli operatori 
comunali, quali la pulizia delle aree verdi 
e delle strade, degli impianti di illumi-
nazione, degli edifici pubblici quali ad 
esempio le scuole e naturalmente i pre-
parativi relativi alla sagra paesana del 
Beato Bertrando di ottobre. Fra gli altri 
interventi si segnalano il rifacimento dei 
parapetti di protezione dei ponti carrabili 
di Via Coltura e Via Cartara che non offri-
vano le necessarie condizioni di sicurezza 
per la viabilità e pedonabilità, la sistema-
zione delle recinzioni in pali di legno in 
Via degli Ungari, Via della Roda e nei vari 
parchi pubblici, la sostituzione e posa di 
nuovi cartelli di segnaletica verticale.
A breve verrà effettuata la ripassatura della segnaletica orizzon-
tale nei punti di traffico intenso e di conseguente deterioramen-
to, in vista della stagione invernale. Si segnala inoltre che dal 
1° novembre 2009 le manutenzioni sono state affidate alla V^ 
Unità Operativa - Lavori pubblici, Manutenzioni, Patrimonio ed 
Ecologia: nel caso di future necessità il Responsabile del Servizio 
è il geom. Brugnaro Lino, contattabile al n. 049/5949920 o scri-
vendo una mail a: lavoripubblici@comune.fontaniva.pd.it.

NUOVI ORGANI DIRETTIVI PRO LOCO
DI FONTANIVA del 12 novembre 2009

CONSIGLIO DIRETTIVO
De Toni Manrico - Presidente
Milani Angelo - Vice Presidente
Berton Diego - Segretario
Zanco Daniele - Consigliere
Occini Giuliano - Consigliere
Campagnaro Giuseppe - Consigliere
Campagnolo Uliano - Consigliere
Bolletta Mattia - Consigliere
Merlo Giovannino - Consigliere
Bordignon Marco - Consigliere
Girolimetto Daniele - Consigliere
CONSIGLIO DEI REVISORI DEI CONTI
Baggio Miria - Presidente
Campagnaro Gina - Consigliere
Bertoncello Luciana - Consigliere
CONSIGLIO DEI PROBIVIRI
Bizzotto Diego - Consigliere
Basso Giulio - Consigliere
Grossett Graziano - Consigliere
Moletta Antonio - Tesoriere

attrezzata denominata Skate Park" redatto dal personale 
interno dell'U.T.C. - V Unità Operativa, Lavori Pubblici ed 
Ambiente, prevede la ri-sistemazione ad area attrezzata 
a verde pubblico e per sport alternativi e svago, dell'ex 
campo da tennis ormai dismesso e inservibile, localizzato 
in area industriale Boschetti. L'intervento è finalizzato 
all'incentivazione dell'aggregazione sociale giovanile sul 
territorio comunale e specificatamente alla creazione di un 
ambiente idoneo allo sviluppo di alcune attività sportive, 
considerata l'assenza di altri impianti similari o con finalità 
motorie nelle vicinanze del sito.
I lavori previsti sono i seguenti:
- la demolizione di un campo da tennis esistente;
- riqualificazione dei percorsi pedonali interni al lotto;
- costruzione di una nuova piastra in cls finita al quarzo, di 
recinzione di protezione dell'impianto, di una struttura in 
calcestruzzo denominata "Half Pipe", di una parete attrezzata 
in calcestruzzo per arrampicate e dell'opportuno impianto 
d'illuminazione;
- la sistemazione dell'area verde adiacente.
Il quadro economico dell'opera prevede una spesa complessiva 
di € 145.296,80. Secondo la graduatoria già approvata dalla 
Regione Veneto, entrambi i progetti hanno ottenuto un 
punteggio, a nostro giudizio, più che discreto totalizzando 
rispettivamente: 62 e 68 punti sul massimo ammissibile. Su 
un totale di quasi 1900 richieste presentate le nostre due sono 
posizionate circa all'800mo posto. Teniamo le dita incrociate.

Elenco Annuale e Piano Triennale
OPERE PUBBLICHE 2010-2012

Riepilogo dei costi previsti per le nuove opere pubbliche:
Nome dell'opera 2010 2011 2012
Realizzazione palazzetto dello 
sport in via I Maggio

4.000.000,00 0,00 0,00

Realizzazione di uno skate 
park in zona Boschetti

145.296,00 0,00 0,00

Adeguamento tratto stradale 
di via Roma da via maglio a 
stazione FS

181.480,00 0,00 0,00

Realizzazione magazzino 
protazione civile

240.000,00 0,00 0,00

Sistemazione tratto di via 
Campanello all'altezza del 
Ponte sulla Roggia Pista o 
della Pila

280.000,00 0,00 0,00

Realizzazione parcheggio su 
via Dante - Tito Livio

0,00 300.000,00 0,00

Sistemazione e messa in 
sicurezza via Dante

0,00 500.000,00 0,00

Realizzazione percorso 
protetto su via Maglio

0,00 200.000,00 0,00

Sitemazione Villa Borromeo - 
II° stralcio

0,00 1.960.000,00 0,00

Sitemazione Piazza e viabilità 
capoluogo - II° stralcio

0,00 500.000,00 0,00

Ristrutturazione ex scuole 
elementari Casoni e 
realizzazione nuovo asilo nido

0,00 0,00 600.000,00

Adeguamento sottopasso via 
Vittorio V.

0,00 0,00 400.000,00

Realizzazione sottopasso 
pedonale su via Fornace

0,00 0,00 250.000,00

asfaltatura strade 0,00 0,00 300.000,00
Pista ciclabile Fontaniva - San 
Giorgio in Brenta

0,00 0,00 1.500.000,00

Area attrezzata "Brentaviva" 0,00 0,00 100.000,00
Campo sportivo
San Giorgio in Brenta

0,00 0,00 250.000,00

realizzazione piste ciclabili 
Cittadella - Galliera Veneta - 
Fontaniva - Tombolo. tratto vie 
Roma - Risorginento - Velo in 
comune di Fontaniva

0,00 0,00 650.000,00

Pista ciclabile ponte Brenta 0,00 0,00 2.170.000,00

Le ristrettezze di bilancio imposte dalle leggi statali, a scopo 
di contenimento della spesa pubblica, impongono anche 
al Comune di Fontaniva di mettere un freno alle iniziative 
nel settore dei lavori pubblici seppur meritevoli e senz'altro 
necessarie. Ne deriva un quadro, purtroppo triste, che vede 8
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sostitutiva di atto di notorietà per beneficiare dell'esenzione 
da ICI sulle unità immobiliari adibite ad abitazione concesse 
in uso gratuito a:
- parenti in linea retta entro il secondo grado,
- parenti in linea collaterale entro il secondo grado,
- affini entro il secondo grado.
• I terreni che si trovano all'interno delle aree trasformabili 
previste dal PATI, il nuovo strumento urbanistico di cui si è 
dotato il Comune di Fontaniva, non pagano l'ICI in quanto 
il PATI non modifica la destinazione urbanistica dell'area. 
Solo a seguito di approvazione dei Piani di Intervento (P.I.) 
le aree cambiano la loro destinazione urbanistica diventando 
eventualmente edificabili e quindi solo da quel momento si 
dovrà pagare l'imposta.
Si ricorda che quando ad un terreno viene attribuita la 
natura di area fabbricabile, ne viene data comunicazione 
al proprietario a mezzo del servizio postale con lettera 
raccomandata con avviso di ricevimento.

NUOVI
CONTRIBUTI PER I CITTADINI

CONTRIBUTI PER… NUCLEI FAMILIARI
Assegno con almeno tre figli minori
La domanda di concessione dell'assegno ai nuclei familiari 
con almeno tre figli minori deve essere presentata, per l'anno 
2009, a pena di decadenza, entro il 31 gennaio 2010. La 
domanda dovrà essere presentata presso l'Ufficio Anagrafe.

ABITAZIONI IN LOCAZIONE
Fondo di sostegno all'accesso, anno 2010
Il Comune di Fontaniva indice il bando di concorso - anno 
2010 - per la partecipazione al fondo per il sostegno 
all'accesso alle abitazioni in locazione (art. 11, legge n. 
431/1998). I Cittadini interessati ad accedere al contributo 
che sarà erogato dall'Amministrazione Comunale dovranno 
produrre apposita domanda presso l'Ufficio Servizi Sociali 
del Comune di Fontaniva.

FREQUENZA AGLI ASILI NIDO
L'Amministrazione Comunale intende elargire dei contributi 
alle famiglie di Fontaniva che hanno figli frequentanti asili 
nido in altri Comuni. Gli interessati potranno avere ulteriori 
informazioni rivolgendosi all'Ufficio Servizi Sociali.
Ufficio Servizi Sociali - Comune di Fontaniva
Sig. Valentino Moretto
valentino.moretto@comune.fontaniva.pd.it
sociale@comune.fontaniva.pd.it

BOCCIATE LE TRAVERSE DI
VENETO ACQUE SUL BRENTA
Prelievi limitati e attentamente monitorati

dai comuni e dall'ATO BRENTA

La società VENETO ACQUE della Regione Veneto non 
realizzerà il programma di traverse/sbarramenti alti fino a tre 
metri, che aveva proposto come strumenti di compensazione 
al presumibile abbassamento delle falde idriche del bacino del 
medio Brenta, connesso al prelievo in progetto per portare 
acqua potabile alle province di Rovigo e di Venezia. Il prelievo, 
quando sarà avviato, sarà fatto previo un monitoraggio 
costantemente controllato dai sindaci dei comuni rivieraschi, 
nel rispetto di parametri forniti da un modello matematico 
del reale bilancio idrico del fiume e del territorio attraversato. 
La conferma è giunta martedì 1 dicembre 2009 dalla riunione 
tra i sindaci e l'assessorato regionale competente a Palazzo 

Attivata per la prima volta la COMMISSIONE
PARITÁ E PARI OPPORTUNITÁ

Prot. n. 14093   li 27 ottobre 2009
OGGETTO: Nomina Commissione Comunale di Parità e 
Pari Opportunità.

- Vista la delibera di C.C. n. 7 del 13.03.2009, esecutiva ai sensi di legge 
ed avente quale oggetto: "Approvazione Regolamento per l'istituzione della 
Commissione Comunale di Parità e Pari Opportunità";

- Preso atto che il 6 e 7 giugno 2009 si sono svolte le Elezioni Amministrative;
- Visto l'art. 3 del citato Regolamento ove è previsto che i 7 componenti della 

Commissione, 5 dei quali designati dalla maggioranza e 2 dalla minoranza, 
siano proposti al Sindaco dai gruppi consiliari entro 30 giorni dal giuramento 
che si è prestato in data 27 giugno 2009;

- Viste le note, prot. 9384 e 9385 del 9 luglio 2009 indirizzate ai Capigruppo 
consiliari Girolimetto Alessandra e Simioni Bruno, con le quali si è richiesta 
la designazione dei rispettivi membri da nominare nella Commissione in 
oggetto;

- Vista la nota pervenuta in data 13 agosto 2009, prot. 10868 a firma del 
Capogruppo di maggioranza Girolimetto dott.ssa Alessandra nella quale 
sono stati indicati i componenti della Commissione del proprio gruppo;

- Considerato che, a seguito della mancata risposta alla nota del 9 luglio 2009, 
indirizzata al Capogruppo di minoranza Simioni Bruno, si è provveduto, con 
lett. A.R. del 21 settembre 2009, prot. 12131, a sollecitare la designazione 
dei due componenti della Commissione, pregando di trasmettere i 
nominativi entro 10 giorni dal ricevimento della lettera, trascorsi i quali si 
sarebbe proceduto ugualmente;

- Considerato che la nota A/R del 21 settembre trasmessa al Sig. Bruno Simioni 
è stata ricevuta in data 25 settembre u.s. e che, sono abbondantemente 
trascorsi i 10 giorni per la designazione dei componenti spettanti al gruppo 
di minoranza, senza che sia pervenuta alcuna risposta;

- Ritenuto che la Commissione debba essere insediata per poter cominciare 
a funzionare;

- Ritenuto di nominare, al posto dei due componenti spettanti alla minoranza 
due persone in rappresentanza di due associazioni operanti nel territorio 
comunale;

- Visto il T.U. 267/00;
- Visto, altresì, l'art. 3, comma 2 del Regolamento per l'istituzione della 

Commissione in oggetto;

IL SINDACO DECRETA
A) - di nominare quali componenti della Commissione 
Comunale di Parità e Pari Opportunità, per il Gruppo 
Consiliare di maggioranza i sigg.ri:
1- Scomazzon Manuela
2- Piotto Monica
3- Lago Arianna
4- Lorenzin Luca
5- Gheorghe Daniel Dragos.

B) - per i motivi espressi in premessa e qui da intendersi 
riportati, di nominare gli ultimi due componenti della 
Commissione in oggetto nelle persone dei sigg.ri:
6- Laccioli Martina (Associazione Angeli)
7- De Toni Manrico (Pro Loco)
N.B. La commissione si è riunita la prima volta il 3.12.2009, 
e ha nominato il Presidente Manuela Scomazzon e il Vice 
presidente Gheorghe Daniel Dragos. La prossima riunione è 
prevista per il 13 gennaio dell'anno prossimo.

Imposta Comunale sugli Immobili (ICI)
Nuovo Regolamento comunale 2010

Il Consiglio Comunale, in data 29 Ottobre 2009, ha ap-
provato il nuovo Regolamento comunale per l'applicazione 
dell'Imposta Comunale sugli Immobili (ICI) che va a sosti-
tuire il vecchio Regolamento risalente al 1998 che necessita-
va di aggiornamenti normativi.
Il nuovo Regolamento entrerà in vigore dal 1° Gennaio 2010.
Le novità più rilevanti da segnalare risultano le seguenti:
• L'ICI non si paga se l'imposta annua (acconto + saldo) da 
versare è inferiore o uguale a 4,00 €;
• Obbligo di presentare ogni anno, entro il termine di pre-
sentazione della dichiarazione dei redditi, una dichiarazione 

9



D
IC

E
M

B
R

E
 2

0
0

9

A
m

b
ie

n
te

AVVISO ALLA CITTADINANZA: chiusura 
della discarica di via Cavalieri d'Italia

Si comunica alla cittadinanza che dal 1 gennaio 2010 l'iso-
la ecologica attualmente aperta in via Cavalieri d'Italia sarà 
chiusa. Infatti:
1. tale isola ecologica è stata mantenuta attiva grazie ad una 
autorizzazione provvisoria rilasciata dalla provincia di Padova 
- Settore Ambiente in data 29 maggio 2002. Tale autorizza-
zione è stata prorogata ma ora è scaduta definitivamente;
2. l'amministrazione comunale aveva provveduto a verifica-
re i costi per trasformarla in isola ecologica rispettosa di tutti 
gli standard di legge, ma il preventivo è risultato di importo 
non sostenibile dalle casse comunali;
3. si fa notare che Fontaniva è l'unico comune con due siti 
adibiti alla raccolta del verde e delle ramaglie, con conse-
guente aggravio dei costi, vieppiù insopportabili nelle con-
dizioni attuali della finanza comunale;
4. si è notato che l'isola ecologica veniva utilizzata da alcuni 
operatori privati in modo improprio, considerata la difficoltà di 
disporre di personale qualificato di accoglienza e controllo;
5. i costi crescenti del personale di controllo rendono co-
munque necessaria una razionalizzazione della raccolta della 
frazione verde concentrando i conferimenti nell'ECOCEN-
TRO di via della Repubblica, che funziona bene e nel pieno 
rispetto di tutti i requisiti di legge.

Dunque, dal 01 gennaio 2010 sarà possibile conferire 
il verde e le ramaglie dei propri giardini esclusivamente 
presso l'Ecocentro in via della Repubblica, secondo 
le modalità consuete (esibizione della tessera perso-
nale; chi non l'avesse deve richiederla al n. verde di 
ETRA 800247842) e negli orari settimanali previsti:

Giorno di 
apertura

ORARIO ESTIVO
(dal 01.04 al 30.09)

ORARIO INVERNALE
(dal 01.10 al 31.03)

MARTEDÌ 15.00-19.00 14.00-18.00
GIOVEDÌ 15.00-19.00 14.00-18.00
SABATO mattino 09.00-12.00

pomeriggio 15.00-19.00
orario continuato 
10.00 -17.00

Stato di salute del Brenta: risposta 
alle nostre richieste di settembre

Dipartimento Provinciale di Vicenza
Servizio Territoriale
Sede di Bassano del Grappa
Via Cereria, 15 Bassano del Grappa Italia

Alla Società ETRA SpA
via del Telarolo, 9 - 35013 Cittadella
e p. c.
AI Servizio Territoriale ARPAV di Padova

Oggetto: richiesta dei risultati 
analitici relativi ai controlli ese-
guiti presso impianto di tratta-
mento acque reflue urbane di 
Tezze sul Brenta.

In riscontro alla richiesta di cui 
all'oggetto, richiesta motivata 
dalla segnalazione del Comu-
ne di Fontaniva sulla possibile 
presenza di anomalie qualita-
tive nel fiume Brenta a sud di 
località Friola di Pozzoleone, 
si invia copia dei rapporti di 
prova relativi ai controlli ese-

guiti da questa Agenzia allo scarico 
dell'impianto di Tezze sul Brenta dal 1 giugno a oggi. Come 

Linetti a Cannaregio. Pur non essendo stato conclusivo per 
l'assenza dell'assessore regionale competente, è continuato 
l'iter di confronti laboriosissimi iniziato tre anni fa tra Veneto 
Acque e i comuni interessati. I comuni del Medio brenta, 
Fontaniva tra questi, sono riusciti a far capire che ogni 
manufatto inserito nell'alveo del fiume Brenta si può ritorcere 
contro l'assetto naturale del fiume, la sua capacità idrica e 
la sua sicurezza idraulica. In sostanza alla Società Veneto 
Acqua si permetterà di prelevare solo una prima tranche di 
l/s nei prossimi anni e a condizione che siano attivate opere 
e iniziative di compensazione del prelievo idrico effettuato, 
oltre che un allargamento della rete acquedottistica che 
impedisca a molti comuni di venire privati degli attingimenti 
naturali necessari per gli allevamenti e gli usi civili. Dovranno 
essere attivate anche iniziative di lotta agli sprechi sia negli 
usi domestici, sia industriali che agricoli. Un ruolo importante 
per esperienza, suggerimenti ed iniziative in tal senso è stato 
svolto dal Consorzio Pedementano Brenta, che ha già avviato 
interventi di ricarica della falda acquifera molto significativi 
ed efficaci. Un contributo tecnico decisivo è venuto  alle 
amministrazioni dall'Autorità di bacino (ATO), per la 
quantificazione delle risorse necessarie per gli interventi 
necessari per la salvaguardia della risorsa idrica.
Dunque, se è vero che l'acqua del bacino idrico del Brenta è di 
tutti, è altrettanto vero che tale risorsa non può impunemente 
essere sottratta alle popolazioni e ai territori che si stendono 
su uno dei più importanti bacini idrici europei, sia per quantità 
di risorse disponili che per qualità del bene. A tutti i cittadini 
spetta il compito di essere sempre più consapevoli della 
preziosità e limitatezza di tale risorsa per poterla sprecare di 
meno, alle autorità il compito di educare e controllare con 
efficacia e coerenza l'uso della stessa.

PULIZIA DEI TOMBINI
OBBLIGATORIA

Obbligatoria la pulizia dei rii e 
fossati per regolare il deflusso 
delle acque meteoriche straor-
dinarie ricorrenti. I danni del-
la pioggia insistente di questi 
ultimi tempi hanno portato in 
primo piano anche a Fontaniva 
i problemi del dissesto idroge-
ologico al quale non si sottrae 
neppure il nostro territorio. Le 
ondate repentine di maltempo 
alle quali i cambiamenti cli-
matici hanno ormai abituato 
un po' tutti negli ultimi anni, 
rendono ancora più necessario 

quel minimo di cura del territorio che consenta di non dover 
aggiungere ai danni "straordinari" (se così ancora si può dire), 
anche quelli sicuramente evitabili con pochi accorgimenti. Gli 
interventi dei volontari della Protezione Civile non possono 
essere la soluzione ai problemi della mancata manutenzione 
ordinaria di fossi e fossati, nonché all'ostruzione dei tombini di 
competenza privata.
Si rende necessaria un'at-
tività di sorveglianza e ri-
cognizione lungo i corsi 
d'acqua e le relative per-
tinenze per intervenire 
immediatamente in quelle 
situazioni che possono de-
terminare maggior rischio 
per le persone e le cose al 
fine di prevenire ed elimi-
nare gravi pericoli che mi-
nacciano l'incolumità dei 
cittadini.
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-  Quando il tuo pranzo è confezionato, opta per contenitori 
riutilizzabili per la conservazione dei cibi invece delle lami-
ne d'alluminio o in film di plastica.

-  Se esci di casa, non dimenticare di spegnere tutte le luci e 
scollega i caricabatterie, poiché continuano a consumare.

Andando al lavoro:
-  Non andare in giro senza la tua borsa in stoffa, cosi puoi 

rifiutare lo shopper in plastica quando fai la spesa.
-  Nell'odierna società del "più semplice è meglio", quan-

tunque possa sembrare radicale, il modo più semplice per 
ridurre la tua impronta di carbonio è di evitare nel com-
plesso di guidare. Spegnete l'auto e provate ad andare in 
bicicletta, a piedi, a car pooling, nei trasporti pubblici e 
svolgete sporadici telelavori.

-  Se sei costretto ad andare al lavoro con l'auto, scegli nel 
prossimo acquisto un modello d'auto a combustibile più 
efficiente e tieni i pneumatici gonfiati alla giusta pressione.

-  Se sei uno dei pochi fortunati, benedetto da tratti stradali 
liberi per andare a lavorare, controlla la velocità di crocie-
ra, in modo da risparmiare carburante.

-  Se sei tra i guidatori che trascorrono gran parte della mat-
tinata negli ingorghi del traffico, prendi in considerazione 
di spegnere il motore se stai fermo per lunghi periodi.

-  Coloro che hanno la passione per la strada, gli amanti della 
guida aggressiva, ricordino che tale modo riduce il chilo-
metraggio, così se desideri risparmiare carburante e salvare 
il Pianeta, mentre stai guidando accelera gradualmente e 
tieni a mente che un cattivo guidatore ti mette in pericolo! 
Basta contare fino a 10 e dire "Il Pianeta ha bisogno di me".

Sul posto di lavoro:
-  Se sei solito bere ogni giorno una bevanda calda, utilizza 

una tazza lavabile: è un'alternativa sostenibile rispetto ad 
una tazza non biodegradabile in polistirolo o plastica.

-  Lascia una tazza e una bottiglia d'acqua riutilizzabile sul 
posto di lavoro per evitare l'acquisto di bevande che ven-
gono servite in bicchieri di plastica o di acque in bottiglia. 
L'80% delle bottiglie di plastica sono riciclabili, ma solo il 
20% viene effettivamente riciclato.

-  Quando ti occorre un block-notes per annotazioni e mes-
saggi, gira un documento usato e scrivi sul retro.

-  Se non c'è un servizio di riciclaggio, avvialo! Riciclare ef-
fettivamente i nostri rifiuti contribuirà a ridurre il riscal-
damento globale. Si stima che il 75% di quel che viene 
gettato nella spazzatura potrebbe essere effettivamente 
riciclato, anche se attualmente è solo il 25%.

-  Quando devi fare una fotocopia assicurati che l'impostazio-
ne della stampante abbia l'opzione di usare entrambi i lati.

-  La maggior parte degli accessori per computer, come car-
tucce di inchiostro, CO e DVD è fatta di materiali che posso-
no essere riusati. I cavi e gli altoparlanti dei computer posso-
no essere utilizzati per una varietà di modelli e marche.

-  Abbassa l'impronta di carbonio del tuo ufficio, guardan-
do che computer, stampanti, fotocopiatrici, altoparlanti 
ed altri accessori funzionali al risparmio energetico siano 
disattivati alla fine della giornata. E pianta un albero!

-  Spegnere tutte le luci inutili, soprattutto negli uffici e nelle 
sale di riunione è un facile modo per risparmiare energia.

-  Se sei in cerca di qualcosa per personalizzare il tuo luogo 
di lavoro, non guardare null'altro che un'utile pianta d'ap-
partamento, che è benefica per l'ambiente poiché rimuo-
ve una quantità di inquinanti presenti nell'aria.

Dopo una lunga giornata:
-  In estate, nei mesi più caldi, considera l'uso di un ventila-

tore interno in combinazione con la bocchetta del condi-
zionatore d'aria per diffondere il raffreddamento dell'aria 
in modo più efficace nella tua casa. Mentre, quando lo 
utilizzi in inverno, fissa il termostato ad una temperatura 
più bassa. In estate, fissalo a temperatura più elevata e 
indossa abiti più leggeri, risparmiando così denaro!

-  Non collocare lampade o televisori vicino al termostato 
dell'aria condizionata, perché rilevando il calore da questi 
apparecchi, può causare un prolungamento della sua atti-

si potrà constatare i 
controlli non hanno 
evidenziato anoma-
lie qualitative, in 
particolare i tensio-
attivi, possibile cau-
sa di formazione di 
schiume, sono sem-
pre risultati al di 
sotto dei limiti di ri-
levabilità analitica.
Si segnala comun-
que che il fenome-

no evidenziato (presenza di schiume, anche consistenti) si 
verifica ogni anno, soprattutto in estate e nel primo autun-
no, in concomitanza con una maggior proliferazione algale, 
con l'aumento della temperatura e con la carenza d'acqua. 
La diminuzione della tensione superficiale dell'acqua, even-
to alla base della formazione di schiuma, può infatti essere 
indotto dalla presenza di qualsiasi sostanza avente capacità 
tensioattive, anche di origine naturale, ed è accentuato dalle 
alte temperature. Analoghe condizioni sono state riscontrate 
nei giorni scorsi nella parte alta del fiume, fra Solagna e Bas-
sano del Grappa. Cordiali saluti
II Responsabile delI'UO Vigilanza/Ambientale dr Alessandro Bizzotto

SEMPLICI REGOLE per
migliorare l'AMBIENTE attivamente
30 suggerimenti per una routine quotidiana facil-

mente "verde" (fonte UNEP)
SECONDA PUNTATA

Routine quotidiana in casa
-  Utilizza asciugamani per detergere viso e mani, anziché faz-

zoletti che vengono usati e gettati via. Inoltre, i tuoi asciu-
gamani una volta appesi e asciugati possono essere riutiliz-
zati più volte. Dopotutto sono ancora puliti quando li usi.

-  Gli amanti dei succhi di frutta e yogurt possono fare la loro 
parte, acquistando confezioni grandi per i succhi di frutta e 
riutilizzabili per lo yogurt, invece delle confezioni singole.

-  Molti di noi hanno l'abitudine di sfogliare le pagine dei 
quotidiani durante la prima colazione, ma si deve prende-
re in considerazione l'opportunità di leggere le notizie del 
giorno in spazi comuni, come gli uffici o al bar. Comunque, 
se preferisci avere la tua copia, assicurati di riciclarla. 11
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sentanze ufficiali delle 
associazioni combat-
tentistiche e d'arma 
fontanivesi. Tutte le 
procedure delle sin-
gole commemorazio-
ni, a partire da quelle 
al monumento ai ca-
duti presso San Gior-
gio in Brenta, subito 
dopo la santa messa 
celebrata dal parroco 
Diego Carretta, sono 
state eseguite secondo 
le istruzioni impartite 
dal cerimoniere Grande 
Ufficiale Remo Miche-
lazzo. Poi la cerimonia 
si è spostata nella chiesa 
del capoluogo dove ha 
celebrato Monsignore 
Giovanni Gasparotto, 
su un altare circon-
dato dal gonfalone 
comunale e dai labari 
delle associazioni. Tra 
queste la grande ban-
diera dell'associazione 
Alleati statunitense. La 
preghiera del soldato 
è stata letta da Mar-
cello Piotto. In piazza 
del capoluogo, tra i 
partecipanti, oltre ai 
tanti cittadini, anche 
una folta squadra di 
ragazzi delle Scuole 
Medie accompagnati dal dirigente scolastico prof. Franco 
Trevisan. La scuola era già stata protagonista di un emozio-
nante "giornata del ricordo" la mattinata precedente, in Aula 
magna, durante la quale le scolaresche di terza classe aveva-
no letto brani di guerra (come sempre emozionanti i ricordi 
di Giovanni Munari, interpretati dalla commossa figlia Lucia), 
e ascoltato le intramontabili canzoni degli alpini, splendida-
mente interpretata dal coro GAM di Carmignano di Brenta 
guidato del maestro Romeo Bazzega.
Davanti al municipio è stata deposta la corona d'alloro per i 
caduti di tutte le guerre e il sindaco ha pronunciato il discor-
so commemorativo ufficiale. La Banda Municipale ha eseguito 
brillantemente gli inni tradizionali, compreso quello europeo e 
statunitense. Sono stati consegnati attestati d'onore a diversi 
concittadini. Infine le autorità, i rappresentanti delle associa-
zioni combattentistiche e d'arma e i cittadini intervenuti, con 
la Banda Municipale, hanno reso gli onori al monumento ai 
caduti a Casoni. Nella circostanza è intervenuto anche il l'on. 
Antonio De Poli. Molto gradito da tutti infine il rinfresco offerto 
dal comitato culturale di Casoni. A questo punto vale la pena 
ricordare che un mese prima, il 4 ottobre, con il patrocinio 
dell'assessorato alla cultura, le associazioni combattentistiche 
e d'arma si erano recate in pullman a visitare e portare la testi-
monianza di ringraziamento alle tombe dei soldati statunitensi 
sepolti al WAR CEMETERY FLORENCE a Firenze, dove sono stati 
accolti da un cordialissimo ufficiale dell'esercito statunitense, 
che ha ringraziato gli italiani per il contributo dato alla sollecita 
fine della guerra, con le azioni dei partigiani e dei tanti soldati 
che si sono rifiutati di combattere per i nazifascisti dopo l'8 
settembre. In biblioteca è a disposizione il CD con tutte le foto 
e le riprese video della visita. Alla commemorazione hanno par-
tecipato con le rappresentanze delle associazioni il vicesindaco 
Lorenzo Piotto, l'assessore alla cultura Ernesto Spessato, la con-
sigliera di Cittadella signora Paola Grosselle, in rappresentanza 
della sua amministrazione.

vità, superiore al necessario.
-  Quando cucini fai corrispondere il fornello alle dimensioni 

della padella, per abbassare i consumi energetici.
-  Non gettare gli abiti puliti nel cestello per evitare di ap-

penderli! Indossa i jeans più volte...
-  Quando fai la pulizia in casa, usa soltanto prodotti ecologi-

ci. È meglio per te e per l'ambiente.

Bassano del Grappa, settembre 1944: 
commossa serata di commemorazione
Foto di Pegoraro

Una straordinaria serata di storia e di riflessioni etiche e 
politiche si è materializzata venerdì 13 ottobre al Teatro 
PALLADIO in occasione della presentazione dell'ennesimo libro 
di testimonianze storiche e personali sulla 2° Guerra Mondiale 
"La Resistenza senz'armi" del senatore Emilio Pegoraro. Ad 
inquadrare l'esperienza del senatore ci ha pensato lo storico 
locale prof. Guerrino Citton, che ha rievocato con grande 
efficacia le fasi salienti delle vicende belliche dal 1943 ai giorni 
della liberazione. Davanti all'affollata platea del teatro si è poi 
proiettato uno straordinario filmato LUCE che ha rievocato la 
vicenda delle centinaia di giovani partigiani e non, impiccati o 
fucilati dai nazifascisti alla fine del rastrellamento del Grappa 
nel settembre 1944. É stato allucinante sentire le parole di 
un comandante tedesco che rinfacciava ai patrioti partigiani, 
da lui chiamati "banditi", la grande missione del nazismo 
di portare la civiltà ai popoli sottomessi… Nel filmato si è 
potuto rivedere Padre Odone Nicolini che, interpretando 
se stesso, ha riprodotto i gesti di confessione e conforto 
dati ai moribondi sul camion che li destinava uno ad uno a 
penzolare sugli alberi della conca bassanese, oggi divenuta 
in loro ricordo perenne Viale dei Martiri. A questo punto, 
è intervenuto il rappresentante fontanivese degli Alpini sig. 
Luigino Ciprian, che ha esibito un "macabro cimelio" messo 
a disposizione in occasione della serata commemorativa 
dall'associazione Alpini di Bassano del Grappa: un pezzo di 
uno dei cappi di corda (in molti casi sono stati usati i cavi 
del telefono) utilizzati dai nazisti per impiccare i prigionieri. 
Inutile sottolineare l'effetto di grande emozione che si è 
diffuso in sala di fronte a questa reliquia testimonianza di 
tanta barbarie esperimentata anche qui vicino a noi…

Alla fine della presentazione del 
suo libro il sen. Pegoraro ha con-
segnato degli attestati di ringra-
ziamento personale ai familiari e 
discendenti degli amici e delle 
famiglie che, rischiando la vita, 
gli hanno dato assistenza e rifu-
gio negli anni della sua attività 
clandestina partigiana. Molto 
soddisfatto della intensa parteci-

pazione della cittadinanza l'assessore Ernesto Spessato pro-
motore della commemorazione storica. 

4 NOVEMBRE 2009
Giornata di commemorazioni patriottiche intensa quella di 
domenica 8 novembre 2009, cui hanno partecipato il Sindaco 
e vari assessori e consiglieri comunali, insieme con le rappre-

12
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mercianti di Fontaniva e al gazebo della pittrice Emanuela 
Bizzotto, c'era il gazebo dell'Associazione ANGELI con i la-
vori offerti da alcuni amici fontanivesi che sono stati messi 
in vendita (il ricavato servirà per la pubblicazione di un vo-
lantino destinato ai medici di base con gli indirizzi dei centri 
specializzati presenti nel Veneto per la cura delle persone 
diversamente abili).

Tutta la giornata, in un clima davvero "fresco", è stato al-
lietato dalla PRO LOCO DI FONTANIVA che ha riscaldato 
tutti con fiumi di cioccolata calda e vin brulè. I gazebo e le 
casette di Natale hanno riempito la nuova Piazza Umberto 
I di un'atmosfera natalizia carica di buoni sentimenti, di buo-
ni propositi, di solidaritetà e di voglia di stare insieme. Alla 
prossima occasione!

XIVa MOSTRA DEL LIBRO
COMUNE DI FONTANIVA

ASSESSORATO ALLA CULTURA
GIOVEDì 3 dicembre 2009 ore 20,45

AULA MAGNA SCUOLE MEDIE
Incontro con l'autore Giuliano Pisani
I VOLTI SEGRETI DI GIOTTO

La ricerca di Giuliano Pi-
sani muove da un'appa-
rente stranezza e indizio 
dopo indizio, come in 
una trama poliziesca, ar-
riva a scoperte sorpren-
denti all'interno di uno 
dei più celebri capola-
vori della storia dell'arte 
universale la Cappella 
Scrovegni di Padova… 
Così cadono inveterati 
luoghi comuni e addirit-
tura vengono individua-
te figure mai viste prima 
dagli sguardi estasiati e 
consuetudinari di mi-
lioni di ammiratori de-
gli affreschi giotteschi, 
apparsi subito come 
un vero miracolo ar-
tistico, con cui Giotto 
tra il 1303 e il 1305 

ha rinnovato per sempre il linguaggio 
dell'arte e trasformato la piccola città veneta dei Carraresi di 
colpo in una capitale mondiale della pittura. Negli affreschi 
della Cappella degli Scrovegni, Giotto dipinge figure vive, 
con una nuova sensibilità dello spazio e un talento inarrivabile 
nell'uso del colore. Ora, l'attenta indagine di un appassionato 
studioso e osservatore offre a tutti noi nuove chiavi di lettura 
e interpretazione più coerenti per capire approfonditamente 
e meglio apprezzare le celeberrime immagini e allegorie, che 
costituiscono un unicum nella storia dell'arte e della simbolo-
gia cristologica medievale europea.
Nella foto: gli alunni "lettori"

XII Festival Internazionale Organi Storici
ORGANO DE LORENZI

L'organo DE LORENZI è un capo-
lavoro di strumento musicale tra-
dizionale che arricchisce la nostra 
chiesa arcipretale. Esso è opera 
del celebre artigiano costruttore 
di organi Giambattista De Lorenzi 
di Schio, realizzato verso il 1856, 
con parti e funzionalità di trasmis-
sione meccanica, che consentono 

l'attivazione di 25 registri (corri-
spondenti ad altrettanti strumen-
ti diversi), con tastiera cromatica 
di 58 note, e pedaliera scavezza 
di 12 note. Esso è stato restaurato 
dopo decenni di totale abbando-
no, grazie all'iniziativa di un comi-
tato spontaneo di pochi appassio-
nati, nel 1987-90, tra cui è giusto 
ricordare Sante Meneghini, Lago 
Leopoldo (Vicesindaco e Assessore 
alla cultura), Pelegatti Giorgio e l'al-
lora arciprete Don Marcello Rossi. Il 
comitato ha saputo trovare sponsor 
e contributi da varie ditte e singoli 
privati di Fontaniva, senza intacca-
re i fondi parrocchiali. Il restauro 
risultato davvero eccellente è stato 

realizzato dalla ditta Alfredo 
Piccinelli & Figli di Padova in 
quasi un anno di attente cure. 
Così ora la nostra comunità di-
spone di un gioiello musicale 
di prima grandezza e dalle ec-
cezionali virtù acustiche, come 
ogni anno possiamo tutti veri-
ficare in occasione del Festival 
Concertistico di Organi storici 
del vicentino, organizzato dal 
Maestro Enrico Zanovello, che 
da anni porta nel nostra chie-

sa il fior fiore di maestri organisti e di Cori vocalici del Veneto, 
grazie all'interessamento di Sante Meneghini e della Pro Loco 
di Fontaniva, e lo sponsor Elite. L'ultimo concerto organistico 
è stato sabato 10 ottobre 2009, che ha visto la partecipazione 
di un discreto pubblico di appassionati per godersi il XII Festi-
val Internazionale Organi Storici, risultato davvero graditissi-
mo per la qualità interpretativa del valente maestro organista 
Diego Cannizzaro di Palermo che si è esibito con scioltezza 
all'organo De Lorenzi e successivamente al nostro Mascioni. 
Assai applauditi anche i Cantori di Trissino, diretti da Domeni-
co Fusato. Ai valenti artisti ospiti l'assessore comunale Ernesto 
Spessato e il Presidente della Pro Loco Manrico De Toni hanno 
offerto alcuni dei libri dedicati al nostro amato paese.

Domenica 13 dicembre 2009
MERCATINO DI SANTA LUCIA

La collaborazione fra l'associazione dei commercianti FON-
TANIVA PER VOI, l'associazione di volontariato ANGELI, il 
Gruppo Missionario, la Pro Loco e l'amministrazione co-
munale di Fontaniva, iniziata qualche mese si è di nuovo 
concretizzata il 13 dicembre scorso con IL MERCATINO DI 
SANTA LUCIA: questa è stata la dimostrazione che anche as-
sociazioni abbastanza diverse fra di loro possono collaborare 
insieme per dare vita ad una domenica diversa all'insegna 
dello shopping natalizio, ma anche della solidarietà a favore 
delle persone diversamente abili. Oltre ai gazebo dei com- 13
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"9a Festa della Fratellanza"

Quest'anno il convegno "Sport ed integrazione sociale", 
organizzato dalla Salf e dal Comune di Fontaniva nell'ambito 
della 9a Festa della Fratellanza, è stato arricchito da un 
gemellaggio simbolico con il Nepal. Grazie alla Fondazione 
Fratelli Dimenticati di Cittadella tutti gli alunni delle 
classi terze dell'Istituto Comprensivo "L.B.Alberti" hanno 
accolto l'invito a questa iniziativa che si è materializzata 
con una "Lettera dal Nepal", grazie al progetto didattico 
"Fratellanza e disponibilità alle diversità" proposto 
delle insegnanti. Oltre una ventina di questi elaborati 
sono stati raccolti in un opuscolo, mentre un alunno ed 
una alunna di ogni classe terza hanno ricevuto un premio a 
sorpresa (della Area PC di Silvello Franco): Grosselle Fabio e 
Giacomazzi Gloria (3A), Dindo Maddalena e Silvello Nicola 
(3B), Marcon Francesco e Violetto Sofia (3C), Carraro Giulia 
e Scapin Mattia (3D). Durante la serata sono state presentate 
alcune testimonianze sugli interventi della Fondazione 
Fratelli Dimenticati in Nepal, mentre Don Marco Gasperini 
ha approfondito il tema alla luce del Vangelo con richiami 
alla concezione del tempo presso la Grecia antica e nella 
visione religiosa cristiana. Apprezzati anche gli interventi 
del dirigente scolastico Franco Trevisan, degli Assessori allo 
Sport ed alla Cultura del Comune di Fontaniva Riccardo 
De Franceschi e Ernesto Spessato, di due rappresentanti 
dell'Associazione Romena del padovano Adrian Teodorescu 
e Daniel Gheorghe e di una emozionata alunna felicemente 
integrata nella nostra comunità.

ARTE PER TUTTI I GUSTI…
al BAR DA PLACIDO

Si è svolta domenica 29 novembre l'ultima edizione dell'AR-
TE AL BAR presso PLACIDO in via Fratta. Ospiti della Sig.ra 
Bertilla decine di artisti e amatori dell'espressione artistica 
nei diversi campi: pittura, decoupage, scultura, ricamo, po-
esia, fotografia. Tra i pittori presenti ricordiamo Chiara Giro-
limetto, Elena Brotto, Mario Andeliero, Annachiara Carlesso, 
Cristina Meneghini, Lisa Milani. Per la poesia hanno presen-

5° ciclo della storia del Veneto
Uscite per mostre ed escursioni

L'assessorato alla cultura sta predisponendo i programmi 
per favorire nei primi mesi del 2010 la visita guidata alla 
Cappella Scrovegni a Padova e a due mostre di eccezionale 
importanza culturale e artistica. La prima mostra è proposta 
dalla Fondazione Cassamarca di Treviso che nella splendida 
location della Casa dei carraresi ospita la mostra I SEGRETI 
DELLA CITTÁ PROIBITA all'epoca della dinastia MING, 
con espliciti riferimenti alla presenza e alla attività svolta da 
missionari gesuiti italiani tra cui il celebre padre Matteo Ricci. 
Si pensi che nel primo Seicento era scontato il superamento 
del sistema geocentrico, per cui vanamente si battè il 
nostro scienziato Galileo Galilei, che dovette abiurare le sue 
convinzioni scientifiche di fronte al tribunale dell'Inquisizione 
Romana… se fosse vissuto in Cina….
La seconda mostra in programma ci porterà a visitare 
la straordinaria esposizione della Pittura degli 
IMPRESSIONISTI esposta con i celeberrimi autori francesi 
da COROT a MANET nella Villa Passariano di Codroipo. 
Per il 5° anno del ciclo della Storia del Veneto si 
presenterà l'epoca della dominazione asburgica nel 
Veneto, con due lezioni seguite dalle relative escursioni 
a: Custoza, Villafranca Veronese, Valeggio sul 
Mincio, sedi di episodi rilevanti della prima storia del 
Risorgimento; Castello di Miramare celebre palazzo del 
fratello dell'imperatore Francesco Giuseppe, Massimiliano, 
che seguendo le solite logiche dinastiche delle monarchie 
europee del tempo si imbarcò nella tragica avventura di 
voler fare il sovrano in Messico, proprio nel momento 
dell'esplosione dei movimenti patriottici indipendentistici 
sudamericani…

San Giorgio in Brenta
LA PRIMA FESTA DELL'ARATURA

Domenica 15 novembre 2009 si è svolta la prima Festa 
dell'Aratura nella frazione di San Giorgio in Brenta organiz-
zata dal gruppo Nuove Iniziative che, nonostante l'organiz-
zazione in brevi tempi (è stata quasi improvvisata), ha visto 
una massiccia presenza di trattori d'epoca e non.
La giornata è cominciata intorno alle 9 di mattina con l'arri-
vo dei primi trattori e poco prima delle 9 e mezza qualcuno 
aveva già cominciato ad arare con il suo aratro rigorosamen-
te mono-vomere. Nel frattempo gli organizzatori hanno 
provveduto all'allestimento di un banchetto in cui si vende-
vano vino e panini per la gioia degli spettatori.
Il bel tempo ha favorito un consistente afflusso di persone 
creando un vero e proprio clima di festa paesana, quale era 
l'obiettivo. Onore e merito, quindi, a questo gruppo di 
ragazzi che con queste ma-
nifestazioni e senza tanti giri 
di parole mantengono vive 
tradizioni popolari altrimenti 
dimenticate, ricordandoci la 
nostra cultura agricola vene-
ta molto radicata.
Proprio bravi!

14
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Corso Orario Luogo Durata Costo Corso
Inizio 
corso

1 Pasta fresca fatta 
a mano

lunedì ore 
16,00/18,30 e 
20,00/22,30

Sc Media 
Fontaniva

6 
incontri

90,00 € + 
tessera (min 
5 adesioni)

1 
febbr.

2
Cucina 

tradizionale con 
presentaz. piatti

martedì ore 
20,00/22,30

Sc Media 
Fontaniva

6 
incontri

130,00 € + 
tessera (min 
12 adesioni)

2 
febbr.

3

Gastroteca 
per teen ager 
elementari e 

medie

mercoledì ore 
16,00/18,00

Sc Media 
Fontaniva

5 
incontri

60,00 € + 
tessera (min 
5 adesioni)

3 
febbr.

4 Cucina naturale mercoledì ore 
20,00/22,30

Sc Media 
Fontaniva

6 
incontri

140,00 € + 
tessera (min 
12 adesioni)

 3 
febbr.

5 Cucina 
microonde

lunedì ore 
20,00/22,30

Sede 
Associaz.

C M T

4 
incontri

70,00 € + 
tessera (min 
5 adesioni)

15 
marzo

I PRIMI 40 ANNI
dell'AVIS Fontanivese!

L'11 ottobre 2009 si è svolta 
la tradizionale festa dell'AVIS, 
che quest'anno è stata 
particolarmente significativa; si 
sono infatti ricordati i 40 anni 
dalla fondazione della sezione 
di Fontaniva. É stata una 
giornata particolarmente ricca 
di ricordi ed emozioni. La festa è 
cominciata col raduno in piazza 
Umberto I, a cui è seguita la posa 
di una corona al monumento 
ai caduti. In seguito è stata 
celebrata la S.Messa in ricordo 
degli avisini scomparsi, alla 
quale hanno partecipato i labari 
di molte altre Avis comunali.

Dopo la S.Messa il corteo, accompagnato dal gruppo 
bandistico e dalle majorettes, ha proseguito fino alla Scuola 
Media, dove, alla presenza delle autorità, è stata consegnata 
una targa ricordo ai soci fondatori. Questi hanno poi 
rievocato la nascita della sezione di Fontaniva verso la fine 
degli anni sessanta, avvenuta con grande entusiasmo anche 
se fra mille difficoltà. Dopo aver premiato gli avisini che si 
sono distinti per numero di donazioni, la festa è proseguita 
col pranzo al ristorante Antica Postumia, al quale hanno 
partecipato oltre 500 persone tra soci e familiari.
Erano anche presenti i ragazzi della "Cooperativa Fratres", ai 
quali l‘Avis di Fontaniva è particolarmente legata.
Durante il pranzo è stato consegnato agli avisini un dono 
fatto a mano dagli amici della Fratres, in ricordo del 40°.
Ha chiuso il pranzo la tradizionale e ricca lotteria, il cui 
ricavato di € 4.500,00 è stato totalmente donato in 
beneficenza a Padre Franco Bordignon che opera nel Congo 
e che costruirà una decina di pozzi d'acqua.
La festa si è svolta nello spirito tipico di tutti i donatori: quello 
della DONAZIONE.

tato alcuni testi significativi: 
Giuseppe Pavan, Chiara Gi-
rolimetto. Non è mancato 
un commosso ricordo dello 
scomparso poeta dialettale 
Luciano Andretta.
Per la fotografia dedicata 
alla montagna e al paesag-

gio di campagna hanno 
presentato lo loro opere 
Bertilla Manfio e Gian-
carlo Rosiglioni.
Molto ricco il ventaglio 
delle opere presentate 
nell'ambito dell'arti-
gianato ed altre forme 
espressive talvolta rite-
nute a torto di minore 
pregio come il ricamo 
e il decoupage, la lavo-

razione delle perle, del ferro battuto, del vetro inciso: Lisa 
Milani, Antonella Parolin, Maria Antonietta Campos Ciprian, 
Laura Pierobon, Rossella Perruzzo, Edi Pasinato, Valentina 
Simioni, Alessandra Bertoncello, Rebecca Elia Tarcisio Bat-
tocchio con la nonna Bruna, Elisa Parolin, Elisa Poletto, Do-
natella Bertoncello, Bianca Trento, Umberto Pivato, Franco 
Lovisetto, Sante Meneghini presente con i suoi cimeli e mo-
nete storiche. L'esposizione è stata allietata dalle canzoni del 
gruppo emergente rock DAVING SUIT.

Notevole l'affluenza di 
visitatori, tra cui non 
sono mancati a portare 
il loro saluto e incorag-
giamento l'assessore alla 
cultura Ernesto Spessa-
to, l'assessore al sociale 
Alessandra Ballin, l'as-
sessore Fortunato Sco-
mazzon, il Presidente 

della Pro Loco Manrico De Toni con il vice Angelo Milani.
A tutti gli artisti partecipanti la signora Bertilla ha donato un 
piccolo omaggio in ricordo del Bar Placido.

NUOVI CORSI DI CUCINA

Considerato il buon esito dei Corsi 
realizzati nel periodo Ottobre-No-
vembre 2009, nei mesi di Gennaio 
e Febbraio 2010 inizieranno (pre-
vio il raggiungimento del numero 
minimo di adesioni) i seguenti 
Corsi di cucina: Gastroteca per 

Teen-agers (Mercoledì pomeriggio), Pasta fresca (Martedì 
pomeriggio/Mercoledì sera), Microonde (Lunedì sera), Cu-
cina tradizionale (Martedì sera) e la novità Cucina Natu-
rale (Giovedì sera). Per informazioni e adesioni rivolgersi al 
049 5949953 (Ufficio Servizi Sociali - Settimia Capparelli).

15



D
IC

E
M

B
R

E
 2

0
0

9

A
ss

o
c

ia
zi

o
n

i e
 S

o
li

d
a

ri
et

à
Povertà, bellezza, dignità, gioia, disperazione, serenità, panorami 
aridi e nature lussureggianti si sono continuamente sovrapposti 
ai nostri occhi, in una sorta di caleidoscopio dai colori cangianti, 
dall'ocra al turchese, dall'oro al blu cobalto, dal nero pece al 
bianco più accecante. Terra dai contrasti più evidenti.

È stato un viaggio nel vento e nel tempo, un vento amico 
che spesso ci ha spinto alle spalle e quindi aiutato nella nostra 
pedalata turbinando anche nelle nostre menti, un tempo 
che ci ha portato ad un passato remoto (4500 anni fa) in cui 
si è raggiunto un grado di civiltà e perfezione inauditi tale da 
lasciarci a bocca aperta. Non abbiamo potuto fare a meno 
di constatare che nello stesso periodo, i nostri progenitori 
veneti erano intenti a fabbricare, come massima abilità, 
punte di frecce con selce, mentre qui si edificavano piramidi, 
mummificavano corpi, si operava al cervello, si codificava 
l'astronomia. Un passato remoto elevatissimo che stride in 
maniera dura col presente fatto di una realtà ben distante 
dalle vette raggiunte migliaia di anni fa, e ora concentrata in 
grandissima parte alla sopravvivenza quotidiana.

Un viaggio quindi attraverso migliaia di volti di bambini, di 
anziani, di donne velate, di occhi scuri e di capelli neri, di 
sguardi comunque allegri e dignitosi. Mille mani da stringere, 
visi da accarezzare, sguardi profondi da portare dentro di 
sé al ritorno a casa, alla normalità che resterà comunque 
segnata da un'esperienza come questa.
Il nostro è stato anche un passaggio attraverso una nazione 
burocratica e militarizzata, in cui il viaggiatore, o il turista, 
deve pagare dazio alla propria sicurezza sottoponendosi a 
controlli asfissianti, all'apparenza rigorosi ma nella sostanza 
poco convinti, con decine di migliaia di poliziotti nei posti 
nevralgici a presidiare gli "obiettivi sensibili" dai ponti alle 
istallazioni militari, dalle dighe ai siti archeologici.
Un passaggio, si diceva, volutamente non anonimo ma 
segnato da frequenti incontri pubblici, con governatori 
locali, amministratori, sindaci, con i rappresentanti 
diplomatici italiani al Cairo in quanto ci siamo trasformati 
in ambasciatori di un progetto ad ampio respiro: portare 
(molto modestamente) un messaggio di speranza e di 
vita ai bambini sofferenti, promuovendo il gemellaggio 
tra il reparto onco-ematologico pediatrico dell'ospedale di 
Padova e l'avveniristico ospedale cairota Children's Cancer 
Hospital Egypt 57357, fiore all'occhiello della sanità egiziana. 

Spedizione ciclistica
I mille colori della Vita 2009

In Egitto con Belzoni: l'Indiana Jones di Padova

É stata portata a termine con successo la settima edizione 
della Spedizione Ciclistica denominata "I mille colori della 
Vita" a favore dell'AIL (Associazione Italiana contro la 
Leucemia) di Padova e organizzata da Franca Lovisetto di 
E-vent di Fontaniva.
Un viaggio di 21 giorni all'insegna dell'avventura e della 
solidarietà per il gruppo composto da 7 ciclisti (Alessandro 
Bizzotto, Alberto Fiorin, Aldo Maroso, Giuseppe Pavan, 
Giovanni Rebellato, Romeo Rubin, Antonio Toniolo e 7 
accompagnatori: Donato De Silvestri (vignettista), Pierluigi 
Fornasier (fotografo), Giancarlo Murer (cineoperatore), 
Ugo Silvello (storico), Aladino Tognon (motociclista), 
Armenio Vettore (presidente AIL Padova), Franca Lovisetto 
(organizzatrice della spedizione).

Un esaltante percorso lungo il Nilo dal Cairo ad Abu Simbel 
sulle orme del famoso egittologo dell'800 Giovanni Battista 
Belzoni, l'Indiana Jones di Padova. Il lento precedere verso 
sud, 1300 chilometri tra campi coltivati, canne da zucchero, 
palme da dattero, cavolfiori, orti rigogliosi, deserti aridi, 
dromedari, asinelli, sfingi, piramidi, tombe faraoniche e 
templi colossali, ci ha messo in contatto con una realtà e 
umanità varia, pittoresca, dura ed eccitante. 
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di rilanciarne la figura, troppo spesso messa in seconda fila.

Ricordiamo a tutti che il 23 dicembre 2009 - ore 20.30 
- presso il Teatro Palladio di Fontaniva, in occasione del 
tradizionale Concerto Gospel di Natale con la Bassano 
Bluespiritual Band, presentato da Nicola Argesi, verranno 
mostrate in anteprima le immagini e i filmati commentati 
della spedizione. Appuntamento assolutamente da non 
perdere. Il concerto sarà ripreso dal programma "La Voce della 
Valle" in onda su Reteveneta il giorno 26/12/2009 ore 13.20.

Da febbraio inizieranno anche le Crociere sul Nilo "In Egitto 
con Belzoni", per appassionati, amici, simpatizzanti e tutti 
coloro che desiderano visitare una parte del percorso fatto 
durante la spedizione ciclistica, ma cullati dalle acque 
del Nilo. Meta finale, naturalmente, sarà Abu Simbel. 
(Per informazioni telefonare ai numeri 392/2711969 - 
049/5940876 - info@e-vent.biz).

Per qualsiasi informazione, approfondimenti, diario di bordo, 
fotogallery e news, consultare il sito internet della spedizione 
www.belzonionbike.it. 

Per raccogliere ulteriori donazioni per il progetto di so-
lidarietà messo in piedi, i fondi (anche somme assolutamente 
modeste: tutto è prezioso) si possono versare al seguente con-
to corrente presso la Banca Alta Padovana Credito Cooperati-
vo, codice IBAN IT 95 T 08429 62520 00000AC21078, codice 
BIC PDCCIT2P, causale "I mille colori della vita, Egitto 2009".

SERVIZIO DI SUPPORTO
EDUCATIVO EXTRA-SCOLASTICO

PER ALUNNI DELLE SCUOLE ELEMENTARI E MEDIE
L'Amministrazione Comunale di Fontaniva ha ricevuto negli 
ultimi mesi diverse richieste da parte di genitori lavoratori 
che si trovano in difficoltà a conciliare impegni lavorativi e 
gestione dei figli, in particolar modo per quanto riguarda il 
momento dello svolgimento dei compiti per casa.
Per venire incontro a tali richieste, l'Amministrazione sta dan-
do vita ad un servizio di supporto educativo extra-scolastico, 

É stato proprio durante un viaggio di Franca al Cairo e la 
visita all'Ospedale CCHE 57357 che ha dato lo spunto di 
organizzare questa spedizione, grande e importante, che 
legasse solidarietà, cultura e sport.

Questo nostro viaggio, seguito in Egitto dalla stampa e dalle 
televisioni nazionali, supportato anche da enti statali come 
l'Ambasciata d'Italia al Cairo e l'Egyptair, aveva come scopo 
primario quindi promuovere un'importante raccolta di fondi 
finalizzata a sostenere il progetto di collaborazione tra le 
due strutture che si concreterà con scambio di conoscenza e 
con corsi di specializzazione in Italia per personale medico e 
paramedico egiziano al fine di aumentare la percentuale di 
guarigione dalla malattia.

È soprattutto questo il motivo, esplicitato nelle nostre maglie, 
nei volantini distribuiti a migliaia anche lungo la strada e nelle 
fiancate del mezzo che ci ha seguito per tutto il percorso, 
per cui il nostro passaggio ha riscosso così tanto entusiasmo 
tra la gente che, anche senza parlare una lingua comune, 
con i gesti e con gli sguardi, ci ammirava e ringraziava.

È stato anche un percorso di riflessione culturale attraverso la 
riscoperta lenta del percorso effettuato, 2 secoli fa, dal nostro 
grande conterraneo padovano Giovanbattista Belzoni, che 
siamo riusciti ad evocare grazie al nostro pellegrinaggio 
attraverso i più importanti luoghi da lui visitati, i siti 
archeologici da lui tenacemente disseppelliti dalla sabbia, 
le città scoperte. Abbiamo visto con i suoi occhi, vivendo 
sensazioni probabilmente non troppo distanti dalle sue, 
gli stessi luoghi impervi, le medesime bellezze magiche, 
penetrando nel cuore della sfinge di Chefren da lui violata 
per primo, il tempio di Abu Simbel con le sue statue colossali 
e incombenti. Abbiamo certamente subito il fascino del 
grande esploratore patavino e il nostro obiettivo sarà anche 
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Alla festa hanno partecipato molte componenti della comuni-
tà di Fontaniva, con l’amministrazione comunale (che ha pa-
trocinato l’evento), e tutte le persone che in questi vent’anni 
hanno portato il loro contributo per la costituzione e la cresci-
ta della cooperativa (don Marcello Rossi, la Caritas, l’Assistente 
Sociale, la famiglia Fiori, le precedenti Amministrazioni Comu-
nali, Monsignor Giovanni Gasparotto, dirigenti dell’ASL 15…). 
Al pranzo sociale i ragazzi hanno regalato ai presenti prodotti 
dei laboratori del Centro con il consueto calendario per il 2010 
con rappresentate alcune opere pittoriche da loro prodotte. 

L'ANTEAS rinnova i vertici
dell'associazione di volontariato

Nella seduta del 27 novembre 2009, l'Assemblea dell'Anteas 
ha eletto il nuovo Consiglio Direttivo dell'Associazione:
Presidente: Cerchiaro Gianni
Vicepresidente: Gelain Giovanni
Componenti: Marchi Simonetta, Barin Alberto e Cerbaro 
Bernardina.
Alla nuova dirigenza i più fervidi auguri da parte 
dell'Amministrazione Comunale.

PROTEZIONE CIVILE si prospetta 
un 2010 pieno di novità

Siamo arrivati in prossimità delle festività Natalizie, e il nostro 
pensiero sicuramente va agli amici di Colle di Roio, con i quali 
abbiamo condiviso momenti di fatica ma anche di amicizia e 
perché no, di gioia per quanto stavamo per fare assieme. Dalla 
prima settimana particolarmente dura fisicamente e psicolo-
gicamente nella quale mancava tutto, piano piano, tra mille 
difficoltà oggettive sia operative che burocratiche e confortati 
dall'aiuto della popolazione i volontari della nostra Protezione 
Civile hanno contribuito a ridare una casa ed una vita "normale" 
alle persone colpite dal sisma del 6 aprile. Naturalmente tutta 
la protezione civile ha dato il proprio contributo, ma qui spen-
do qualche parola per quella del Gruppo Comunale di Fonta-
niva. I volontari del gruppo comunale di Fontaniva, hanno di-
mostrato con i loro interventi nelle varie calamità (inondazioni 
nella Bassa e nel Camposampierese, danni provocati dal vento 
ed allagamenti vari in comune di Fontaniva non ultimo quello 
del 16 settembre, e quello più importante il sisma abruzzese) 
che quando serve ci sono e sanno "fare", in questa società che 
valorizza sempre di più le apparenze e il "dire" la protezione 
civile "fa" ed è per questo che tutti noi ci sentiamo orgogliosi di 
farne parte. Quest'anno è l'undicesimo anno di fondazione del 
nostro gruppo e stiamo raggiungendo l'obiettivo di avere una 
sede adeguata ai nostri impegni, sede che con il contributo re-
gionale di Euro 108.000,00 ed altri 132.000,00 derivanti da al-
tre entrate andremo a costruire entro l'anno 2011. L'anno che 
verrà sarà quindi un anno per noi importante ed impegnativo e 
speriamo che sia comunque un anno che ci veda impegnati più 
nella costruzione della sede che negli interventi in emergenza, 
pur rassicurando tutti che quest'ultima è la nostra priorità. A 
nome del consiglio direttivo e dei volontari a tutti un Buon 
Natale ed un felice anno nuovo.

Il coordinatore del gruppo Danilo Nuvolari
Un volontario Pol Paolo

rivolto agli alunni delle scuole elementari e medie. Bambini e 
ragazzi avranno la possibilità di svolgere i compiti per casa in 
compagnia di amici e compagni e di poter contare sull'aiuto 
di educatori competenti.
Il servizio si svolgerà presso il Centro Padre Odone 
Nicolini, il martedì e il venerdì pomeriggio dalle ore 
14.30 alle ore 17.30, dal mese di febbraio al mese di 
maggio 2010. Saranno costituiti piccoli gruppi in funzione 
alle età, alle abilità, ai bisogni e al numero di partecipanti. Il 
Servizio prevede un modico contributo economico mensile a 
carico delle famiglie, che verrà quantificato in base al numero 
di iscritti. A tutti i bambini delle elementari e ai ragazzi del-
le medie verrà prossimamente distribuito presso la scuola un 
volantino informativo dettagliato riguardo tempi, costi e mo-
dalità di iscrizione. Al fine di assicurare a bambini e ragazzi il 
maggior aiuto possibile, l'Amministrazione Comunale intende 
affiancare agli educatori un gruppo di giovani volontari che 
desiderino mettere a disposizione le loro competenze e un po' 
del loro tempo per svolgere un'attività a carattere sociale. Ai 
volontari che frequentano l'ultimo biennio delle scuole supe-
riori verrà rilasciato un attestato di partecipazione valido per 
un eventuale riconoscimento dei crediti formativi. Per il rila-
scio di tale attestato verrà richiesta la partecipazione a 16 in-
contri, possibilmente consecutivi, a scelta tra 16 martedì, o 16 
venerdì, o entrambi per 8 settimane. Coloro che intendessero 
partecipare come volontari possono contattare l'Ufficio Servi-
zi Sociali del Comune di Fontaniva entro il 15 gennaio 2010 
o chiamare o inviare un sms al numero 3292794473 oppure 
una e-mail all'indirizzo sociale@comune.fontaniva.pd.it in-
dicando nome, cognome, classe e scuola frequentata.

Da 20 anni al servizio del territorio 
FRATRES: GIORNATA DI FESTA

In occasione del suo Ventennale, la cooperativa sociale Fra-
tres di Fontaniva domenica 13 dicembre, presso la sua sede 
(via delle Querce, 3 - Fontaniva), ha vissuto una giornata di 
festa con tutti i protagonisti di questi primi due decenni di 
attività: soci, famiglie, amici e benefattori. Sono intervenuti da 
protagonisti anche i ragazzi della cooperativa, con scambi di 
auguri e regali, completati al momento del pranzo sociale al 
ristorante Da Godi...
Racconta Paolo Campagnaro, Presidente della cooperativa 
Fratres: «Abbiamo voluto organizzare un momento di ag-
gregazione non solo con i nostri utenti e le loro famiglie, ma 
anche con i nostri sostenitori, che in questi 20 anni hanno 
contribuito al nostro sviluppo. L’occasione ci ha permesso di 
condividere esperienze, ricordare il nostro percorso, proget-
tare il futuro. In due decenni abbiamo saputo non solo offrire 
concrete opportunità a decine di persone con disabilità, ma 
anche costruire una rete con le altre realtà locali - pubbliche e 
private - impegnate nel sociale, e con i cittadini, in particolare 
i giovani, grazie alle opportunità di tirocinio, servizio civile e 
volontariato. Il tutto coinvolgendo attivamente sia gli utenti 
sia le loro famiglie». «La nostra  - prosegue Campagnaro - è 
una presenza viva sul territorio, che contribuisce attivamente 
al suo sviluppo sociale, culturale ed economico: non dobbia-
mo dimenticare che in questo momento sono ben 40 le per-
sone con disabilità impegnate nella nostra struttura, per 8 ore 
al giorno e almeno 225 giorni l’anno».18
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qualità per corsi di formazione a personale non sanitario"
Ovvero le massime norme regionali che determinano i 
criteri di qualità dei servizi verificando l'organizzazione, le 
procedure operative e la formazione dei volontari.
I nostri volontari infatti sono per la maggior parte certificati 
IRC sia per il BLSD (utilizzo del defibrillatore) che per il 
PTC (soccorso preospedaliero nel politraumatismo) e si sta 
provvedendo a certificare anche i nuovi volontari in relazione 
ad un apposito programma di formazione e certificazione 
alla base della nostra politica di qualità.
COME POTETE AIUTARE
L'SOS ALTAPADOVANA - ONLUS?
Con un versamento a mezzo bonifico bancario o postale a 
titolo di donazione indicando nome, cognome, indirizzo e 
codice fiscale:
c/o VENETO BANCA SPA Fil. Cittadella cod. IBAN: IT13 C054 
1862 5201 0057 0287 648
Oppure anche con un Assegno Bancario o circolare intestato 
all'Associazione (verrà poi rilasciata ricevuta ai fini fiscali)

Le donazioni da parte di persone fisiche possono essere 
alternativamente:
-  Detraibili dall'imposta lorda ai fini IRPEF per un importo 

pari al 19% dell'erogazione, sino ad un massimo di € 
2.065,83 (art.15, lett. 1-bis, del DPR 917/1986)

-  Deducibile dal reddito dichiarato fino al 10% del reddito 
stesso e comunque fino ad un massimo di € 70.000,00 
(Art. 14 della Legge 80/2005)

Le donazioni da parte di soggetti giuridici sono deducibili 
dal Reddito d'Impresa alternativamente:
-  per un importo non superiore al 2% del reddito dichiarato 

(art.100, c. 2, lett.h, DPR 917/1986)
-  interamente dal reddito dichiarato fino al 10% del reddito 

stesso e comunque fino ad un ad un massimo di € 
70.000,00 (Art. 14 della Legge 80/2005).

Ricordiamo inoltre che, in sede di dichiarazione dei redditi 
(con mod 730 piuttosto che con mod Unico) c'è la possibilità 
di devolvere il 5 x MILLE dell'imposta a favore della SOS 
ALTA PADOVANA-ONLUS indicando nell'apposito riquadro 
il seguente codice fiscale: 90012510286
Colgo l'occasione a nome mio e dei volontari tutti per 
porgere i nostri auguri di Buon Natale e felice anno nuovo.

il Responsabile Sanitario
Dott.ssa Maddalena Facco Marcazzò

UN NUOVO ASSESSORE
ALLO SPORT

il 2009 è stato un anno ricco di eventi in ambito sportivo 
che ha visto anche il mio insediamento nell'amministrazione 
comunale come nuovo assessore allo sport. Al ritorno dalle 
ferie d'agosto ho ricevuto molti inviti a gare ciclistiche e mar-
ce podistiche organizzate da associazioni del territorio con 
passione e dedizione e che hanno visto il Comune di Fon-
taniva come ente patrocinante per promuovere e sostenere 
queste sane iniziative.
L'estate è stata caratterizzata anche dai play off della prima 
squadra dell'US Fontanivese-San Giorgio che non ha visto il 
traguardo della Prima Categoria solamente per un soffio. In 
ogni caso, oggi stanno conducendo il campionato di Secon-
da Categoria militando meritatamente nella parte alta della 
classifica.
Altra rivelazione di quest'anno è sicuramente l'associazione 
Volley Fontaniva che si è presentata con una squadra di pro-
fessioniste nel campionato di Serie C e tuttora lo stanno con-
ducendo al primo posto in classifica a punteggio pieno.
Infine, ma non meno importante, abbiamo la Road Salf Alta-
padovana che dai campionati nazionali Csi di Castelnovo nè 
Monti (RE) è tornata con 17 medaglie, migliorando il botti-

S.O.S. 2009
COSA É STATO FATTO?
Il 2009 è stato un anno che ha visto crescere l'Associazione 
SOS Alta Padovana in numeri e competenze e che ha 
portato, grazie al concreto aiuto dell'Azienda Asl 15 e 
dall'Amministrazione Comunale, all'importantissimo risultato 
di avere una ambulanza (con base a Fontaniva) a disposizione 
per le emergenze sanitarie nel fine settimana dalle 21,00 di 
venerdì alle 08,00 di domenica. Sono iniziate e continuano le 
attività di consegna farmaci a domicilio a seguito convenzione 
con la nuova farmacia comunale "Beato Bertrando".
Sono iniziate le attività di trasporto sanitario, solo per per-
sone che necessitano di trasporto in ambulanza, in quanto i 
trasporti per persone deambulanti vengono ancora effettua-
ti dai volontari dell'ANTEAS.
Voglio spendere una parola per i trasporti precisando che 
il rimborso spese che viene chiesto per il servizio, non è un 
compenso per chi lo effettua, ma è un rimborso che va a 
coprire i costi di acquisto e gestione dei mezzi, delle attrez-
zature sanitarie, del materiale sanitario nonchè le spese ne-
cessarie per la parte amministrativa e logistica (rate ambu-
lanza, divise, assicurazioni, cancelleria ecc.); lo stesso dicasi 
per tutti gli altri servizi non convenzionati con enti pubblici o 
privati. L'occasione della chiusura del 2009 e la possibilità di 
pubblicare questo articolo sul bollettino Fonsviva, ci è utile 
per trasmettere, come promesso, agli "amici sostenitori" che 
hanno raggiunto il considerevole nr. di 135 ed alla cittadi-
nanza tutta, un resoconto sull'utilizzo delle donazioni e dei 
contributi ricevuti:

Uscite Entrate
Acquisto nr. 2 AMBULANZE 94.200,00
Acquisti attrezzature e presidi 14.300,00
Costi amministrativi e 
assicurazioni

3.150,00

Donazioni da terzi 17.918,00
Contributi da Enti 10.300,00
Amici sostenitori e offerte 2.390,00
Servizi e trasporti 6.901,00

Totale: 111.650,00 37.509,00

I soci stanno contribuendo a coprire la differenza anche 
mediante la copertura delle rate di un debito bancario.
COSA CONTINUEREMO A FARE ?
Lo sviluppo delle conoscenze di Primo Soccorso, è uno 
degli obiettivi primari dell'Associazione: questa attività è già 
stata effettuata sia in scuole superiori sia in scuole primarie 
(elementari e medie) ed anche l'istituto comprensivo "Leon 
Battista Alberti" di Fontaniva ha usufruito dei nostri servizi.
Oltre alle scuole, l'attività nel 2010 sarà portata alla 
popolazione con incontri serali per dare a tutti i cittadini 
una prima informazione e formazione sul primo soccorso, 
formazione che potrà continuare con l'iscrizione ai nostri corsi 
per soccorritori e la conseguente partecipazione alle attività 
associative, sia logistiche che di trasporto e soccorso.
Naturalmente continueranno tutti i servizi e le prestazioni 
effettuati finora.
PERCHÉ AFFIDARSI AI SERVIZI
DELLA SOS ALTAPADOVANA - ONLUS ?
Perché la nostra associazione offre un servizio di qualità, 
basato sull'Autorizzazione derivante dall'applicazione della 
DGRV 1080 del 17.4.2007 che negli allegati A e B recepisce 
le direttive della L.R. 16 agosto 2002 n. 22 e della DGRV 
n. 2501 del 6 agosto 2004: "definizione dei requisiti 
minimi specifici di autorizzazione all'esercizio per attività di 
trasporto con ambulanza e attività di trasporto e soccorso 
con ambulanza, nonché definizione dei criteri minimi di 

19



D
IC

E
M

B
R

E
 2

0
0

9

P
r

o
s

s
im

i E
v

e
n

ti
Ballin Alessandra, l'assessore allo sport De Franceschi Riccardo 
e il consigliere comunale Fabiano Pampagnin, con l'auspicio 
che l'iniziativa sia promotrice di sensibilità e attenzione 
sempre maggiori per tematiche sociali tanto importanti.

Un campioncino di ciclismo
a Casoni: Filippo Calderaro

É Fontanivese di Casoni Filippo 
Calderaro, nato 1996, premiato 
a novembre 2009 con la 
RUOTA D'ORO e il 20° Trofeo 
dello SCALATORE D'ORO dal 
Comitato Ciclistico Vicentino. 
Il palmares del giovanissimo 
ciclista Filippo si arricchisce 
dunque ancora dopo la maglia 
di Campione provinciale su 
pista meritata ad agosto 2009 
allo stadio Mercante di Bassano 
del Grappa e subito dopo il 

1° posto ottenuto nel campionato provinciale su strada 
di Vicenza. Il giovane ciclista appartiene alla scuola BICI 
SPORT di Tezze sul Brenta da meno di due anni e subito 
si era fatto notare con varie vittorie e ottimi piazzamenti, 
facendosi scegliere come rappresentante al campionato 
italiano di Sarnonico di Trento. La passione unita a grande 
determinazione sembrano le sue doti migliori. A FILIPPO 
vanno i complimenti e tanti auguri di continuare a farsi 
onore in questo sport stupendo e difficile!

no dell'anno scorso che è stato di 13.
Ho menzionato solo una parte, forse la più eclatante e di 
spicco per lo sport di Fontaniva, ma è doveroso ricordare 
che ognuna di queste associazioni sportive, assieme a mol-
te altre, investe e costruisce per un settore giovanile che ci 
regala innumerevoli soddisfazioni e risultati: non dobbiamo 
dimenticare che lo sport è per i giovani anche educazione e 
formazione!
Il mio saluto è accompagnato dal più sentito "in bocca al 
lupo" a tutti gli sportivi di Fontaniva! Buon Natale!

SPORT SENZA BARRIERE
AL CENTRO SPORTIVO "AL SOLE"

La quinta edizione di SPORT SENZA BARRIERE, tenutasi 
domenica 6 Settembre presso il Centro Sportivo "Al Sole", 
ha nuovamente confermato l'interesse della popolazione 
per tematiche sociali tanto importanti quali la disabilità. 
All'iniziativa hanno partecipato numerose persone 
diversamente abili che hanno avuto modo di cimentarsi 
in più specialità sportive. L'occasione ha dato la possibilità 
di conoscere il potenziale di questi ragazzi e al contempo 
condividere importanti valori sportivi.
Diverse le Associazioni che hanno sostenuto l'iniziativa: la 
FIN Sport, il "Panathlon" di Cittadella, la Cooperativa Sociale 
Fratres che quest'anno festeggia i 20 anni della fondazione. 
La giornata ha accolto l'entusiasmo di tutti i partecipanti, in 
primis delle persone diversamente abili, vere protagoniste 
della manifestazione. Ha partecipato e patrocinato l'evento 
il Comune di Fontaniva, presente alla manifestazione con il 
vicesindaco Lorenzo Piotto, l'assessore alle politiche sociali 

PROSSIMI APPUNTAMENTI
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Contatti
BIBLIOTECA
Tel.  049 5949950
Fax  049 5949955
biblioteca@comune.fontaniva.pd.it

MUNICIPIO
Centralino  049 5949900
Segretario Comunale 049 5949906
Segreteria  049 5949902
Fax  049 5940040
Ufficio tecnico Fax  049 5949940
segreteria@comune.fontaniva.pd.it

SCUOLE ELEMENTARI
Capoluogo  049 5941322
Fontanivetta  049 5941777
S. Giorgio in Brenta  049 9420133

IST. COMPRENSIVO
(SCUOLA MEDIA)
Dirigente scolastico  049 5940324
Segreteria  049 5942015
Fax  049 5949301

APPUNTAMENTI PROMOSSI DA:
Comune di Fontaniva, Assessorati 
alla Cultura e P.I., Assessorati allo 
Sport e Servizi Sociali.
Con la collaborazione di:
Pro Loco, Ass. Combattentistiche 
e d’Arma, Parrocchia S. Maria 
del Rosario e Beato Bertrando, 
Ass. Fontamusic, Caritas, Anteas, 
Gruppo Missionario Parrocchiale, 
SALF Polisportiva, Podistica 
Fontanivese, Protezione Civile, 
Consiglio d’Istituto Comprensivo 
L.B. Alberti, Ass. Fontaniva per voi.

www.comune.fontaniva.pd.it
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RISERVATA AI TITOLARI DI CARTA FEDELTÀ

FINO AL 3 FEBBRAIO 2010

CITTADELLA (PD) Contrà Corte Tasoni, 81
FONTANIVA (PD) Via Guglielmo Marconi, 92
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